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дорогие женщины!
От лица всех мужчин Верхневолжья примите самые 

искренние поздравления с днем 8 Марта! В этот замеча-
тельный праздник мы поздравляем наших мам и бабушек, 
жён и дочерей, сестер и племянниц – всех наших люби-
мых, дорогих, милых сердцу женщин.

Мы ценим вас за ваше терпение и мудрость, поддержку 
и заботу, понимание и оптимизм. Только вам по силам 
наполнить добром и любовью окружающий мир, сделать 
его светлее и радостнее. Семья, материнство, детство – 
это ценности, которые олицетворяет женщина и вокруг 
которых вращается сама жизнь. Вы - наш источник 
вдохновения, творческих сил и возвышенных чувств. 

В год 65-летия Победы в Великой Отечественной 
войне мы вспоминаем великий трудовой и материнский 
подвиг российских женщин. Они выстояли в суровое 
время, самоотверженно трудясь в тылу, воспитывая 

детей, мужественно перенося испытания, выпавшие на 
долю народа. Спасибо за Ваш труд, за доброту, нежность 
и огромную силу воли.

Дорогие наши женщины, от всей души желаем вам боль-
ше радости, приятных подарков и сюрпризов, море цветов 
и улыбок. Пусть исполнятся все ваши самые сокровенные 
желания.  Пусть красота и молодость, стойкость и жизне-
любие всегда будут с вами, а мы, мужчины, постараемся 
сделать всё возможное, чтобы оставаться для вас опорой 
и надежным тылом. 

 Крепкого здоровья, безграничного счастья, взаимной 
любви, душевного тепла и всех земных благ Вам, милые 
наши женщины! С праздником!

Губернатор  Д. В. Зеленин, 
Председатель ЗС А. Н. Епишин 

 Главный федеральный
 инспектор в Тверской области Ю. В. Цеберганов
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Стали известны результаты все-
российского конкурса «Русский 
медвежонок», в котором Пеновская 
школа приняла участие впервые. 
На этой неделе состоялось на-
граждение ребят, набравших в нем 
наибольшее количество баллов 
по школе. Во 2 классе лучшим 
стал Паша Соловьев, занявший 
по области 356 место из 1641, в 
3 классе – Сергей Барсуков – 70 
место из 1688, в 4 – Таня Гре-
бенкина – 209 место из 1913, в 
5 – 352 место из 1651 у Ксении 
Шкуркиной и Юли Павловой, в 
7 классе – Заза Думбадзе и Борис 
Морозов заняли 217 место из 1371, 
в 8 – Наталья Мороз 248 место из 
1298. Девятиклассница Екатерина 
Дроздова – 131 из 1393.  Екатерина 
Старкова (10 кл.) – 92 из 636. В вы-
пускном – Наталья Дроздова – 137 
из 725. Лучший результат по школе 
у ученицы шестого класса Дарьи 
Ярмак – 11 место из 1355. Всего 

КАК МЫ УЧИМСЯ?
в ПСОШ в конкурсе участвовали 
159 человек, в области – 13672, а в 
России – 2513931 школьник. 

* * *
На прошлой неделе учащиеся 

11 класса (22 человека) сдавали 
пробный ЕГЭ по русскому языку. 
Порог переступили все, ориенти-
руясь на прошлый год, когда он 
составил 18 баллов. Минимальное 
количество – 19 баллов, макси-
мальное – 46 из 100. Оценка «4» 
у 10 учащихся. 

Намного хуже дела обстоят с 
математикой. В этом году отме-
нили задание «А» (с облегченным 
решением), и как результат, из 30 
возможных баллов максимальный 
по школе – 11,5. В девятых клас-
сах порог не смогли переступить 
13 человек (сдавали 53), а в 11 из 
22 выпускников – четверо.

У ребят осталось два с полови-
ной месяца, чтобы подготовиться 
к реальным ЕГЭ.

Весть о том, что в Пено с 1 января 
открылся каток, быстро облетела 
весь поселок. В Пено каток?! Да 
последними, кто выходил здесь на 
лед, были те мальчишки, которым 
сейчас уже за пятьдесят! А каток их – 
это расчищенный «пятачок» на речке 
или пруду, где они допоздна гоняли 
шайбу, играя в хоккей. И до сих пор, 
будучи уже взрослыми людьми, они 
с восторгом вспоминают те счастли-
вые моменты своего детства.

А нашей молодежи до нынешнего 
года оставалось только созерцать 
соревнования по фигурному ката-
нию на экране телевизора.

И вот теперь можно самим выйти 
на лед и почувствовать тот неза-
бываемый восторг неуклюжих 
падений и первых удач: быстрого 

скольжения, виртуозных поворо-
тов, умения двигаться, выполнять 
различные элементы.

Кто же сделал благое дело для 
пеновцев, неравнодушных к актив-
ному отдыху? 

Идея принадлежит молодежи, 
работающей в административно-
управленческом комплексе ПРО 
«Горские Устья» на Советской 
улице, 66. Руководство комплекса 
инициативу поддержало и энер-
гично взялось за ее воплощение в 
реальность.

Организаторы не предполагали, 
насколько будет востребован каток 
пеновцами, поэтому залили понача-
лу небольшую ледовую площадку. 
Желающих оказалось больше, чем 
ожидали. 

ПЕНО ВСТАЛО НА КОНЬКИ

Эти девушки на фото, похожие на распускающиеся весной бутоны подснежников, ирисов, тюльпанов, учатся 
в Пеновской средней школе, отсюда они черпают знания, энтузиазм, идеи, вдохновение. на их хрупких и в то же 
время сильных плечах – вся внеклассная работа. Это – наши активистки. 

Среди них девочки, которые тянут культмассовую работу: даша ярмак, настя Белова, женя Лебедева, оля 
Буш, ира Бабаева, настя Венкова, настя Гербер, маша Лебедева, аня Барсукова, алена андреенко. Участницы 
нового социального проекта о содержании собак: Лена Буйлова, Лида Баканова, настя Белова, маша Боброва, 
марина Василенко и настя Чугрова. они же с 5 класса состоят в Совете школьников и учебно-трудовом секторе 
школы. а также гордость Пено: маша Бобылева, катя кузьмина, юля добросовестная, своим умом, целеуст-
ремленностью отстаивающие честь школы на конкурсах, олимпиадах. Спортсменки – Вика Григорьева, Вика 
Виноградова и оксана зверева. Это лишь часть из тех, кто занимает активную жизненную позицию, стремится 
сделать свои будни насыщеннее и интереснее. на них равняются остальные. С праздником весны! 
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человек в профессии

наше интервью

8 Марта - Международный 
Здоровья, счастья, любви,

МАСТЕР ДЕЛА 
НЕ БОИТСЯ

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Наталья Васильевна ВЕЛЬЧЕВА 
пришла во власть – сферу, в кото-
рую до определенного времени путь 
женщине, в общем-то, был закрыт, 
– относительно недавно. Причем, из 
области совершенно особой, полярно 
противоположной, я бы сказала. 
Учительство (а Наталья посвятила 
этому делу 20 лет) хотя и  предпола-
гает определенную власть педагога 
над учеником, вернее будет сказать, 
– знания над незнанием, но это не та 
власть, опыт которой пригодился и 
помог бы в данном конкретном слу-
чае – когда учительница становится 
главой большого сельского поселения.

На тему, что такое быть жен-
щиной-власть,  мы побеседовали с 
Натальей Васильевной в преддве-
рии Международного женского 
дня 8 марта.

– наталья Васильевна, каково 
женщине во власти? Горек или 
сладок этот хлеб, попробовать и на-
сладиться которым рвутся многие? 

– Гораздо труднее, чем мужчине, 
– это факт.  Ближе к сердцу все при-
нимаешь, пропускаешь через себя. 
Я шла во власть обдуманно и знала, 
что легко не будет однозначно. Заняв 
такой пост, как глава поселения, как, 
впрочем, и любую другую руководя-
щую должность, 
я считаю, нет 
ни времени, ни 
права сидеть на 
месте. Надо ра-
ботать, засучив 
рукава и зачас-
тую забывая о 
личном. Власть 
дает определен-
ные полномочия, 
и возможность 
их применять 
надо использовать на благо людей. 
А иначе, зачем ты пришел на это 
место?

– С какими трудностями Вы 
столкнулись в первое время, став 
главой поселения? 

– Не была налажена работа с людь-
ми. У нас в поселении много жите-
лей преклонного возраста, которым 
нужна не просто моральная подде-
ржка, чтобы они не чувствовали себя 
забытыми и одинокими, а реальная 
помощь. Например, в оформлении 
документов – на землю, имущество,  
в получении адресной социальной 
помощи. Стараюсь реагировать на 
все обращения и просьбы моих сель-
чан быстро. К сожалению, не всегда 
удается, и это огорчает.

Для меня в новинку были многие 
нормативно-правовые документы. 
Боялась допустить ошибку при 
оформлении того или иного акта. 
Но, ощущая постоянную поддержку 
со стороны районной администра-
ции, в основном – отдела органи-
зационно-контрольной работы под 
руководством Елены Цвылевой, 
стала увереннее.

– как относятся к Вам, как к 
главе, жители поселения, подде-

Кредо главы Натальи ВЕЛЬЧЕВОЙ: 
«ВЛАСТЬ ДОЛЖНА БЫТЬ БЛИЖЕ К ЛЮДЯМ»

надо ли лишний раз говорить о том, что во все 
времена женщине посвящали  свои творения  поэты 
и композиторы, живописцы и скульпторы… У одних 
она – загадочная и меланхоличная, у других – строп-
тивая и взрывная, у третьих… Что там перечис-
лять – места на газетной полосе не хватит. одним 
словом, все они разные – женщины. каждая – единс-
твенна и неповторима. а все вместе они делают 
жизнь ярче, богаче, и вообще, просто делают жизнь.

различные женщины ходят по свету:
Вы рифму найдете у женщин-поэтов,
Подпитку для мозга – у женщины-сласть.
дорогу укажет вам женщина-власть…
Стоп. на  «женщине-власть» и остановимся, 

прервав сей бесконечный список.
женщина сегодня (я говорю о нашей, российской, 

женщине) не просто сохранила доставшиеся от 
предков лучшие качества (коня на скаку остановит и 
шпалы уложит в ряд…), она стала еще сильнее, еще 
деловитее, смелее, ярче… короче говоря, выросла во 
всех отношениях, и даже переросла в некоторых 
областях бытия мужчину. и можно только вос-
хищаться женщиной, которая умело совмещает 
в себе деловые и личностные качества, и в то же 
время остается доброй хранительницей домашнего 
уюта, у которой хватает времени и сил, душевного 
тепла и заботы на каждого из домочадцев, родных, 
близких, друзей.

а если вдобавок к этому в ее сердце находится мес-
то для  других, совершенно посторонних, по большому 
счету, людей – соседей, односельчан, земляков, – к 
такой женщине относишься с двойным уважением.

рживают Вас?
– Очень подде-

рживают. Честно 
говоря, я не ожида-
ла, что мою работу 
оценят хоть когда-
нибудь… Конечно, 
это очень помогает, 
окрыляет – хочется 
сделать для поселе-
ния  еще больше.

«Это первая и 
единственная гла-
ва, которая рабо-
тает для людей», 
– так отзываются о 
Н.В.Вельчевой ее од-
носельчане. И столь 
высокая оценка гово-
рит о многом.

Сидя на месте, 
о проблемах зем-
ляков не узнаешь. 
Н.В.Вельчева пос-
тоянно проводит 
подворовые обходы – 
беседует с жителя-
ми, беря под личный  
контроль их проблемы: обеспечение 
дровами, оформление правоуста-
навливающих документов… Такой 
метод работы с населением, счи-

тает Наталья Васильевна, более 
эффективен на селе, где большинс-
тво жителей – пожилые люди и 
собраться на сход им сложно.

– Чего не хватает в работе?
– Опыта и правовых знаний. 

Специфика работы учителя и главы 
отличаются разительно – просто 
небо и земля. В учительстве ре-
зультат твоего труда практически 
полностью зависит  от собственного 
профессионального мастерства, ты 
подпитываешься от детей их энер-
гетикой, это придает сил. А здесь, 
во власти, наоборот, взваливаешь на 
себя массу проблем, отдавая свою 
энергию, и тащишь их в дом – от 
них не убежишь, не спрячешься, и  
решение не всегда зависит только от 
твоих возможностей и сил.

– а где Вы их, силы, черпаете? 
родные стены помогают?

– Еще как  помогают, хотя муж 
поначалу был очень против того, 
чтобы я ушла из школы в сельскую 
администрацию. Мужчины, я счи-
таю, все-таки мудрее нас во многих 
вопросах… Но уж коль взялся за 
гуж, надо довести начатое до конца.

– кстати, по школе скучаете?
– Очень скучаю. И если бы вы-

пала такая возможность, вернулась 
бы. Школа – это мое, вся моя жизнь.

У Натальи Васильевны и Алек-
сандра Ивановича Вельчевых двое 

детей. Дочь Татьяна – 
студентка института 
экологии и права в Твери. 
Сын Ванюшка – пока 
еще школьник. Кстати, 
отлично декламирует 
стихи, да и вообще, хоро-
шо успевающий ученик и 
помощник маме с папой. 
Это семья, надежный 
тыл в бесконечной кру-
говерти повседневных 
забот, родник, дающий 

энергию и желание жить и работать 
на благо людей.

Валентина НИКАНОРОВА 

В современной жизни женщина – представительница прекрасной 
(согласитесь) и вовсе не слабой (снова согласитесь) части человечес-
тва (к сожалению, большей) давно не домохозяйка, лишенная права 
на собственное суждение и самостоятельное принятие решений, 
как было еще лет 100 назад. и это более чем хорошо. Вы только 
представьте, еще по статистике 50-60 годов прошлого столетия на 
10 девчонок приходилось всего 9 ребят. за полсотни лет ситуация 
изменилась – мужского населения еще убавилось. а ведь дел, которые 
они брали на свои крепкие плечи, не уменьшилось, и ритм жизни 
стал еще быстрее и напряженнее. естественно, значительную 
долю чисто мужской, как раньше считалось, работы,  женщины, 
как существа чрезвычайно ответственные, взвалили на себя.
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дорогие женщины – жительницы Пеновского края!
Приближается праздник, к которому, пожалуй, нет ни одного безраз-

личного человека – от малыша до убеленного сединами старца. Не только 
потому, что это самый первый весенний праздник, который пробуждает в 
душе радостные, светлые чувства, символизирует пробуждение от зимнего 
сна всего живого. А еще потому, и в большей степени именно поэтому, что 
это – праздник Женщины, праздник Той, что дает начало новой жизни, 
вдохновляет на успех и покорение новых вершин, Той, что способна свести 
с ума и в то же время готова понять, поддержать и, если нужно, простить. 
Это праздник наших любимых бабушек, матерей, сестер, дочерей, коллег 
по работе, представляющих прекрасную часть человечества. Это ваш 
праздник, милые женщины!

Будьте здоровы, счастливы, согреты вниманием и душевным теплом своих 
родных и близких, друзей и знакомых! Дарите им радость своими улыб-
ками и хорошим настроением, и пусть мужчины не огорчают вас, а будут 
надежной опорой и защитой. С праздником! Улыбок, цветов, безбрежный 
океан любви, радости и счастья вам в этот день и всегда!

Администрация района 

Когда материал фактически 
уже был готов, в редакцию пришло 
письмо от жительницы Середкин-
ского поселения ветерана войны 
Р.Л.Степановой. Вот что пишет 
Руфина Лаврентьевна: "Работа 
прежних, до Н.Вельчевой, глав 
была нам не видна, они только 
отсиживали свое время и все. Что-
бы какое-то собрание провести, 
рассказать новости, спросить о 
проблемах – этого не было. Даже 
о льготах, нам полагающихся, мы 
узнавали случайно. А сейчас, когда 
работает Наталья Васильевна, 
она у каждого в доме побывала, 
узнала, чем люди живут, какие 
пенсии получают, в чем нуждают-
ся, собрала документы, добилась 
выделения социальной помощи. 
Этот человек озабочен нуждами 
простых людей, помогает в орга-
низации различных мероприятий 
и сама в них участвует, со всеми 
праздниками поздравляет. Мы 
ей очень благодарны за то, что 
старается для людей. Пошли ей, 
Господи, здоровья!.."

Уважаемые женщины! 
Поздравляю вас с прекрасным весенним праздником – Международным 

женским днем 8 марта!
Современная женщина не просто жена, мама, дочь. Она прекрасный 

квалифицированный руководитель, специалист, предприниматель, де-
ловой партнер. При этом ей удается оставаться красивой, загадочной и 
неповторимой. 

В эти прекрасные праздничные дни искренне желаю всем женщинам  
успехов, неиссякаемого оптимизма, счастья и уверенности в завтрашнем 
дне! Пусть в вашей жизни неизменно присутствуют любовь и уважение, 
красота и здоровье, радость и благополучие!

Депутат Законодательного   Собрания Тверской области, 
генеральный директор ОАО «Тверьоблгаз»  Сергей ТАРАСОВ          
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ирина Васильевна СмирноВа пришла на работу в оВд после 
окончания осташковского финансово-экономического колледжа (не 
дождавшись распределения в казначейство), тринадцать с полови-
ной лет назад. Просто решила попробовать свои силы… и осталась. 
начинала с должности старшего уполномоченного отдела по борьбе 
с экономическими преступлениями, дознавателя, а с 2003 года стала 
начальником паспортно-визовой службы. 

работа интересная, хотя и сложная, и очень ответственная. Посто-
янно меняется миграционное законодательство,  много нововведений на 
федеральном уровне, нужно постоянно заниматься самообразованием, 
изучать нормативы, быстро перестраиваться на работу по-новому в 
рамках новых законов. одного финансового образования для этого не-
достаточно, поэтому ирина Васильевна заочно окончила юридический 
факультет  тверского государственного университета.

В настоящее время в задачи миграционной службы входит не только 
выдача паспортов, но и работа с иностранными гражданами, зачастую 
во взаимодействии с оВд, выдача видов на жительство, разрешений на 
временное проживание в рФ, контроль за соблюдением миграционного 
законодательства российской Федерации иностранными гражданами. 
а в штате всего 2 человека на весь район: сама ирина Васильевна – на-
чальник территориального пункта управления Федеральной миграци-
онной службы по тверской области в Пеновском районе, находящаяся 
в офицерском звании майора внутренней службы, и вольнонаемный 
инспектор по учету. 

за добросовестное исполнение служебных обязанностей и.В.Смирнова 
неоднократно награждалась грамотами и благодарностями, получила 
медаль "за отличие в службе" III степени мВд рФ.
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женский день. 
вечной весны в душе!

В числе таких увлеченных людей 
– наша землячка, 16-летняя Татья-
на БОЙКОВА, учащаяся Рунской 
школы.

Она с детства увлечена танцами. 
Уже в начальных классах с мамой 
Натальей Федоровной и первой 
учительницей Ольгой Вячеславо-
воой Спиридоновой девочка делала 
первые шаги в овладении искусст-
вом танца.  Сейчас Таня занимается 
самостоятельно. Одни элементы 
придумывает сама, а другие берет 
из выступлений артистов. 

Все свои танцевальные номера 
Таня готовит сама, при этом всегда 
прислушивается к мнению мамы, 
ценит ее советы. Костюмы для вы-
ступлений они подбирают вместе. 

Яркие, запоминающиеся образы, 
которые создаёт Таня на сцене, 
будь то восточная красавица, или 
загадочная японка с веерами, или 
добрый кот Леопольд,  не оставляют 
равнодушным ни одного зрителя. 
Таня буквально вживается в образ, 
покоряя зрителя пластикой, артис-
тизмом, свободой движений. И уже 
неважно, что делается вокруг – она 
вся в танце, наслаждаясь им, как 
птица свободой полета.

Еще одно Танино увлечение – 
музыка. Понятно, что с танцами без 
музыки никуда. Однако она служит 
для девушки не только основой для 

СВОЮ ЖИЗНЬ 
БОГАЧЕ ДЕЛАЕТ САМА
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хореографических постановок. 
Песни американских рок-групп, в 
том числе и ее  любимой  «TOKIO 
HOTEL», вдохновили Татьяну на 
изучение английского языка. Ей 
хотелось самой, без постороннего 
перевода понимать, о чем поют 
любимые артисты. К сожалению, 
изучение английского в сельских 
школах пока еще большая редкость 
– не хватает специалистов, и в 
Рунской школе их тоже нет. Но это 
нисколько не повлияло на Танино 
решение освоить язык самостоя-
тельно, с помощью специальной 
литературы.

– Сначала было трудно, – призна-
ется Таня, – хотела даже бросить, 
но заинтересовалась и решила 
продолжить. Сейчас я уже многое 
понимаю по-английски. А еще 
очень люблю смотреть американс-
кие фильмы без перевода.  

Делает успехи Таня и в игре на 
гитаре. Освоить этот музыкальный 
инструмент она решила не так дав-
но, но с помощью книг и дисков уже 
кое-чему научилась.

Хватает времени, а самое главное 
– желания и на чтение. На книжной 
полке Татьяны мирно уживаются 
произведения классиков и шедевры 
современной литературы

– Моя самая  любимая книга – 
«Сумерки» Стефани Майер, – гово-

рит Таня. – Я читала ее уже очень 
много раз, но с удовольствием буду 
читать еще и еще. 

В копилку Таниных увлечений 
можно смело добавить и еще одно – 
спорт. Она очень любит кататься на 
лыжах. В 2008 и 2009 годах девочка 
участвовала в областном этапе все-
российской массовой лыжной гонки 
«Лыжня России». 

Столь разносторонние увлечения, 
хотя и требуют много сил и времени, 
но вовсе не мешают Тане хорошо 
учиться в школе. Кстати, в этом году 
она стала победительницей район-
ной олимпиады по русскому языку. 
А участию в областной помешали 
причины чисто бытового характера. 

Успевает Таня и маме по хо-
зяйству помочь, вместе любят они 
заниматься цветами на приусадеб-
ном участке. И с младшим братом 
Лешей их связывают теплые отно-
шения. Часто навещают они люби-
мую бабушку, которая во внуках 
души не чает.

Со своей будущей профессией Таня 
пока не определилась. Сейчас раз-
мышляя об этом, она думает, что это 
будет педагогика или что-то творчес-
кое, например, актерское мастерство. 
Но с выводами не торопится, ведь 
впереди еще целых два года, чтобы 
сделать окончательный выбор. 

Анна ПЕТРОВА

мир увлеченных

есть люди, которые не представляют своей жиз-
ни без какого-либо увлечения – своего рода отдушины 
в повседневной рутине. оно не просто украшает и 

разнообразит быт, а придает жизненных сил, де-
лает самого человека интереснее для окружающих, 
внутренне богаче.

Любите женщину, она
Всему причина и начало,
ее заслуга и вина
Во всем что было, 

                   будет, 
стало.

 милые женщины!
от всей души поздравляю вас с 

днем 8 марта!
Признаться надо в этот час,
Что в центре мирозданья – 
Вы, женщины. Мы любим вас,
Как в первый миг свиданья!
Родные женщины, подружки,
Весны вам доброй, как веснушки,
Пусть смех струится с ваших глаз,
Заботы пусть не старят вас,
Работа грузом пусть не давит,

Мужья цветы почаще дарят.
Пусть жизнь украсят ваши дети,
И будет мир на всей планете!
Особые пожелания в этот день 

адресую своим родным и близким, 
а также нотариусу Р.Михайловой, 
адвокату Е.Журавлевой, кол-
лективу УФРС - Н.Кожановой, 
В.Березиной и Н.Розовой.

Индивидуальный
предприниматель 

Николай КУЗЬМИН

ООО «Орлино» поздравляет всех женщин Пеновского района с 
приближайщимся праздником – 8 Марта!

Пусть будет пробуждением души
Хмельное воскресение природы,

Чтоб были вы всегда так хороши,
Как нежное сиянье небосвода!

К 8 Марта и постоянно принимаем индивидуальные заказы на из-
готовление пирогов и праздничных блюд, а также на оформление и 
проведение различных торжеств.

Уважаемые землячки! дорогие женщины - «дети погибших за-
щитников отечества»!

Примите  самые искренние поздравления в связи с самым радостным 
и весенним праздником – Международным женским днем.

Сама наша история предопределила особую уникальную роль жен-
щины в российском обществе.

Именно женщина дарит новую жизнь, является хранительницей 
семейного очага, создает уют в доме и вносит  самый большой вклад в 
воспитание достойных граждан нашего общества.

От всей души желаю вам крепкого здоровья, благополучия, удачи и 
добра. Пусть меньше будет у вас забот и тревог, а близкие окружают 
вас постоянной заботой, вниманием и любовью!

С уважением, председатель местной
 организации Пеновского района «Дети погибших
 защитников Отечества» Александра СВЕТЛОВА

Сотрудниц ооо «Уют» и всех жительниц поселка Пено поздрав-
ляем с праздником весны – днем 8 марта!

 Все, что в жизни звучит красиво,
 Мы хотим пожелать и Вам:
 Чтоб любовь никогда не кончалась,
 Беда и печаль на пути не встречались.
 Огромного счастья, отличных друзей,
 Здоровья, успехов и солнечных дней!

Руководство ООО «Уют» 

дорогие женищины!
Примите сердечные поздравления в связи с самым долгожданным 

весенним праздником – Международным женским днем!
Природа наделила Вас, милые женщины, неугасаемой любовью, не-

жностью, жизненной стойкостью и оптимизмом!
В этот прекрасный весенний день от всей души желаем нашим жен-

щинам больше радости, приятных сюрпризов, цветов и солнца. Спасибо 
Вам за вашу нежность и заботу.

Пусть красота и молодость всегда будут с вами, а мы, мужчины, пос-
тараемся сделать все возможное, чтобы оставаться  для вас опорой и 
надежным тылом!

От души желаем вам крепкого здоровья, радости и красоты!
С праздником!

Мужчины Заевского сельского поселения

милые женщины, добрые, верные!
С новой весной Вас, с каплями первыми! 

Мирного неба Вам, солнца лучистого, 
Счастья заветного, самого чистого!
Много Вам ласки, тепла, доброты,
Пусть исполняются Ваши мечты!

С праздником вас, с началом весны, дорогие жительницы Пено и района! 
Пеновское райпо

от чистого сердца поздравляю с приближающимся праздником 8 
марта всех женщин нашего края!

Здоровья вам, любви, счастья, взаимопонимания с родными и окру-
жающими, уверенности в собственных силах. Пусть ваша жизнь будет 
наполнена добротой, радостью и верой в будущее.

Уважаемые избиратели Пеновского района!
Благодарю за доверие тех, кто собирался  поддержать мою канди-

датуру на выборах 14 марта.
Владимир МОРОЗОВ, главный врач Пеновской ЦРБ

женщин Середкинского сельского поселения и всех жительниц 
района поздравляем с праздником 8 марта!

Желаем вам всего, чем жизнь богата:
  Здоровья, счастья,  жизни долгих лет!
  Будьте, как весны, всегда молодые,
  Счастливы, веселы, вечно живые.
  Будьте, как солнце, ярко светите,
  Счастье и радость людям дарите!

Администрация Середкинского с/п

дорогие женщины!
Сердечно поздравляем Вас с Международным женским Днем 8 Марта!
От всей души желаем Вам счастья, любви, крепкого здоровья, радости 

на долгие годы. Пусть внимание и доброта окружающих сопутствуют 
Вам в этот день ивсегда!

Нина ПРИХОДЧЕНКО, 
председатель районного Совета ветеранов 

Для женщины в жизни 
немногое надо:

 Чтоб в сумочке были 
духи и помада,

 Брасматик и тени, - 
чтоб взгляд был разящий, 

На пальце в кольце 
бриллиант настоящий. 

Нарядов немного… 
Зачем задаваться? 

Чтоб за год не больше 
трех раз повторяться. 

Чтоб кофе в постель
 с круасаном хрустящим,

Любви как в кино, 
только чтоб настоящей. 

Работать чтоб с часу, 
ведь утром так спиться, 

А в два по домам, 
чтоб по ходу скупиться, 

Ведь шопинг для женщин 
полезен безмерно 

Системе центральной,
 моментами нервной. 

В квартире достаток,
 под цвет глаз машина…

 Но главное умный, 
достойный мужчина.

Который подарит помаду и тени, 
Кольцо с бриллиантом, 

привстав на колени.
Пригонит машину, 

обставит квартиру, 
В любви фору даст 

даже Ричарду Гиру. 
А если таких еще нету на свете, 
То пусть хоть подарит 

тюльпанов букетик, 
А все остальное

 мужскими руками 
Тихонько доделают

 женщины сами.
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знать и помнить

Судьба не баловала, но Вера Геор-
гиевна не очерствела душой, стойко 
встречая и перенося все трудности 
и жизненные испытания. К ней, как 
и прежде, можно прийти со своей 
проблемой, и она сумеет взбодрить, 
помочь дельным советом.

– Родилась я в 1929 году, – говорит 
Вера Георгиевна. – Семья была мно-
годетная – 9 человек. В начале войны 
отца, Егора Андреевича Боброва, 
забрали в рабочий батальон – туда 
попадали те, кто уже не мог воевать 
на передовой (по возрасту или состо-
янию здоровья). В 1943 году измож-
денный, больной, пришел он пешком 
из Ржева, а через два года умер...

Много семья испытала горя и 
нужды, голода и болезней. 

Вера Георгиевна помнит, как в их 
деревню пришли фашисты, точнее 
не пришли, а спустились на пара-
шютах вместе с оружием и велоси-
педами. И хотя жители старались 
прятать съестные запасы, коров и 
другую живность – нашли почти 
все, заглянув во все щели, даже в 
люльки к малышам. Немцы посели-
лись в деревне, выгнав население в 
соседнюю Горовастицу. 

В память Веры Георгиевны вреза-
лось воспоминание о том, как мама 
послала ее с сестрой за курицей. Де-
вчонки прокрались в свой курятник, 
спрятали двух кур под куртки. А 
одна возьми да высуни голову. Не-
мец увидел, схватил птицу, свернул 
ей шею, Вера от огорчения закрича-
ла: «Обжора, фриц поганый». Так 
жалко было несушку.

Все жили одной надеждой - на 
победу.  Дети старались, как могли, 
помогать старшим. Работа в колхозе 
была организована строго. Работали 
все. Физическая слабость и болезни 
не в счет. Копали землю – норма 5 
соток в день. По весне возили на 
поля навоз на быках. Для детей уп-
равление тягловой силой считалось 
самой легкой работой.

В Середкинском сельском поселении когда-то было 
множество деревень, разбросанных среди бескрайних 
лесов. к сожалению, о многих из них теперь напоми-
нают лишь названия на довоенных картах. Ушли в 
небытие Бурехино, Прамха, олисово – важные состав-
ляющие некогда процветающего колхоза «красный 
городок». теперь на месте этих деревень нет ничего, 
фундаменты домов и те заросли бурьяном, захочешь, 

не отыщешь. но в остальных деревнях: мизиново, Се-
редка, Сергеево, Горовастица и других еще течет жизнь, 
и поддерживают ее, в основном, старожилы. такие, как 
в деревушке Городок, в которой светятся окошки всего 
двух жилых домов.  В одном из них проживает Вера Ге-
оргиевна ПоЛякоВа, которая здесь родилась, работала 
и заслужила за долгие годы репутацию добросовестного, 
честного человека.  

– Я маленькая была, – вспоминает 
Вера Георгиевна, – худенькая. Как 
сейчас помню, июнь, жара, слепни, 
а бык, которым я управляла, заехал 
в кусты и ни туда, ни сюда. Я его 
стегать, уговаривать, плакать, кое-как 
сумела из кустов выправить…

Еще одним бедствием войны 
была чесотка. Многие мучились 
этим заболеванием. Вера Георги-
евна с благодарностью вспоминает 
сельского фельдшера по фамилии 
Баринов, который жил в деревне 
Исполье. Этот человек и днем, и 
ночью приходил на помощь одно-

сельчанам, сам изготавливал мазь…
После войны Вера окончила 

четвертый класс и пошла работать 
на ферму телятницей. Несмотря 
на хрупкость, она добросовестно 
и безропотно, с полной отдачей 
сил трудилась в колхозе. Однажды 
председатель Кирилл Анисимо-
вич Козлов пожалел девушку: 
«Тяжело тебе, давай-ка начинай 
почту носить, все полегче…». 
Отработав на почте 14 лет, она и 
здесь показала себя старательной 
труженицей, на которую всегда 
можно положиться. 

В 1964 году Вера вышла замуж 
за Владимира Ивановича Полякова. 
Они до сих пор живут в любви и 
согласии, деля радости и печали. 
В год замужества Вера Георгиевна 
была назначена секретарем сель-
совета. Люди ее поколения помнят, 
что к этому человеку, загруженному 
работой, болеющему за общее дело, 
всегда можно было обратиться с 
любым вопросом, и она, полная 
энергии и доброжелательности, 
старалась помочь.

Сейчас Вера Георгиевна на за-
служенном отдыхе, но несмотря на  

возраст, занимается домашним 
хозяйством. У нее все всегда в об-
разцовом порядке: и дом, и огород. 
Посмотришь – залюбуешься. Они 
с мужем продолжают держать коня 
– единственное средство передви-
жения до ближайшей деревни и 
автолавки. 

Хочется пожелать Вере Георгиев-
не доброго здоровья, бодрости духа 
и той долгой спокойной жизни в 
труде, которым земля и все на земле 
держится.

Анна СТЕПАНОВА,
директор Середкинского СДК

СРАЖАЛИСЬ ЗА РОДИНУ

СЛЕД ВОЙНЫ  В МОЕЙ СЕМЬЕ

Уважаемые читатели, напоминаем, что «звез-
да» продолжает конкурс, посвященный 65-летию 
Великой Победы. если вам есть что рассказать о 
своих родственниках, прошедших Великую оте-
чественную, если у вас сохранились фотографии 
той поры или иные свидетельства участия в войне 
ваших близких, приходите в редакцию или приносите 

уже готовые к публикации материалы.  они займут 
достойное место на нашей тематической странице 
«незаживающие раны». 

Помните, что частичка  вашей семейной исто-
рии – это частичка нашей общей истории, истории 
нашего края и страны в период военного лихолетья. 
наш долг сохранить ее, сохранить память...

(23 мая 1984 года)
Итак, сколько я себя помню, 

я помню себя в труде. Как и все 
крестьянские мальчишки тех лет, 
я пятилетним умел обращаться с 
лошадью и, как память об этом, - в 
шестилетнем возрасте лишился ми-
зинца на правой ноге. Вёл лошадь 
под уздцы, возил навоз, она насту-
пила мне на ногу и палец мой остал-
ся под копытом. В  восьмилетнем 
возрасте я самостоятельно возил 
снопы, копал картофель, теребил 
и молотил лен, вообще, делал всю 
посильную крестьянскую ра боту. 

НАЧАЛО Великой Отечест-
венной войны я серьезно не 

воспринял, все мы, особенно моло-
дежь, были уверены в легкой побе-
де, считали, что война с немцами 
будет что-то вроде боев с японцами 
у озера Хасан или  как на реке Хал-
хин-Гол. В первые дни войны нас 
отправили ремонтировать дорогу в 
Доброе, так называемый  большак 
Осташков-Холм. Возили песок на 
лошадях. А по вечерам собирались в 
каком-то гумно на гулянье - войной 
еще не пахло. 

Потом направили нас на обо-
ронные работы под Селижарово. В 
поселке Селище копали противо-
танковый ров, жили  тут же в сараях.

И вот здесь впервые мы услы-
шали и  увидели   войну. Немецкий 
самолет бомбил железную дорогу, 
и одна из бомб угодила на будку 
путевого обходчика. Погибла вся 
большая семья: мимо нас везли 
на кладбище 7 гробов больших и 
маленьких.

Затем довелось мне строить обо-
ронительные  укрепления в районе 
д. Сенега Холмского района. Здесь 
уже попали под настоящую бом-
бежку. Помню, вместо того, чтобы 
спасаться в окопах, побежали мы 
кто в поле, кто в ближайший лес.  
После этой бомбежки ночью сбе-
жали мы домой, но дома долго не 
задержались, направили нас под   
Осташков рыть противотанковые 
рвы и строить доты. Работали и 
жили в сараях в д. Любимка.

Дорогой читатель!    Если придет-
ся ехать из Пено в г. Осташков, ты 
увидишь около д. Любимка ДОТ, на 
котором выбиты слова "Здесь в 1941 
году были остановлены немецко-
фашистские войска. Враг дальше 
не прошел". 

В строительство этого ДОТА 
вложена частица и моего труда. 
Мы копали котлован, подвозили 
на автомашине камень для бетона.
(Признаться, работали без особого 
энтузиазма - по юношеской беспеч-
ности не понимали ее важности).

ШЕЛ к концу август 1941 
года. В это время война уже 

чувствовалась во всем. Усилился 
поток беженцев, колхозники беспре-
рывно гнали в тыл скот. Пришлось 
и нам делать в лесу убежище и виде 
шалашей и землянок, туда был све-
зен и домашний скарб.

Перед вступлением немцев в 
наши края нас пытались эвакуи-
ровать в тыл, но дальше Пено мы 
не попали, мост через Волгу был 
уже взорван. Пено горело. Тогда я 
и встретил Лизу Чайкину, она шла 
в сторону Пожарихи. Помню, одета 
была в телогрейку, на плече кара-
бин. Узнал я ее потому, что перед 
войной она вручала мне комсомоль-
ский билет с напутствием: "Скоро,  
мол, в армию пойдешь, защищать  
нашу Родину!"

Итак, пришлось мне возвращать-
ся домой. Наши луговские были в 
д.Ореховне, там же находилась моя 
мать с младшими детьми.

как Это БыЛо
(ИЗ ВОСПОМИНАНИЙ УЧАСТНИКА 

ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОИНЫ СТАРшИНЫ 
НОВИКОВА ВАЛЕНТИНА КОНДРАТЬЕВИЧА)  

из многих достоверных источников известно, что из всех ребят 
1923-24гг рождения, принимавших участие в Великой отечественной 
войне, осталось в живых только три процента, т.е. 3 человека из 100.

к числу этих трёх отношусь и я, ветеран войны, бывший старшина, 
ныне пенсионер, новиков Валентин кондратьевич из д.Лугово, Воро-
шиловского сельсовета.

и вот я решил коротко   поделиться с молодым поколением своими 
воспо минаниями.

Это не мемуары, а просто некоторые странички из моей жизни, в 
основном военных лет.

Шли мы вдвоем с крестной. Вы-
ходим на ореховское поле, а нам 
навстречу два немца с винтовками 
(оказывается, фашисты пришли уже 
в Ореховню).

Признаться, я не очень растерял-
ся, хотя в кармане пальто лежал у 
меня комсомольский билет. Немец-
кий язык я знал не то чтобы очень   
хорошо, но объясняться мог. Я им 
сказал, что иду домой к матери. 
Обыскивать они нас с крестной не 
стали, и все обошлось благополуч-
но. Через три дня мы вернулись 
домой. 

В нашу деревню немцы не по-
пали - кругом все дороги были 
заминированы нашими войсками 
перед отступлением. Сунулись 
немцы на Плотину (Осиновый Рог) 
подорвались, хотели попасть из 
д.Поперечника - тоже подорвались. 
Мост на Погорелицкой Горе был 
взорван.

ЖИЛИ мы эти три с поло-
виной месяца колхозом, 

держали лошадей, кое-какие запасы 
сохранились. И даже праздники от-
мечали - все были уверены, что нас 
скоро освободят и наивно думали, 
что война скоро кончится. В народе 
ходила легенда о белом и красном 
петухах. Задрались эти петухи 
между собой. Сначала побеждал 
белый, затем красный выправился  
и заклевал белого.

Да и связи с нашими не пре-
рывались, в деревне часто стояли 
партизаны, а после Октябрьской (7 
ноября - прим. ред.) наш самолет 
У-2 сбросил на деревню пачку газет 
с докладом И.В.Сталина, который 
заканчивался словами «ВРАГ БУ-
ДЕТ РАЗБИТ, ПОБЕДА БУДЕТ  ЗА 
НАМИ.»

Наши войска пришли к нам 
14 января 1942 г. Все были ра-
ды-радешеньки,угощали дорогих 
освободителей кто чем мог, вплоть   
до самогона (было у кого-то при-
прятано).

И началась опять работа. Сразу 
отправили нас лес возить на строи-
тельство железнодорожного моста 
через реку Волгу в Пено, а потом 
железную   дорогу восстанавли-
вать. Работали по восстановлению 
дороги солдаты, а мы расчищали 
снег, подвозили на лошадях   рель-
сы. Жили в Соблаго. Оттуда нас и 
в армию забрали 17 февраля 1942 
года. Правда на денек домой раз-
решили заехать - в бане помыться, 
переодеться. В армию шли с радос-
тью, с песнями, почему-то были 
уверены, что месяца 2-3 поучат 
нас где-нибудь в тылу, ну а затем 
в бой. И очень были удивлены, что 
вместо тыла в ночь на 19 февраля 
построили нас у военкомата и 
повели к фронту.

Ускоренным шагом привели 
нас под Торопец, распределили  
по отделениям и взводам и стали 
учить ходить в строю, ползать по-
пластунски.

Винтовок не дали, как не давали 
и пайка. Питались на подножном 
корму - кто что где найдет. Было там    
гумно с необмолоченной  рожью, 
так вот постегаем ржи и парим ее 
на чугунке.

Так прошло дней 10, потом дали 
на взвод одну винтовку и по три 
патрона на каждого. Выстрелили по 
мишеням и на этом кончилась паша 
учеба. Обмундировали нас во все 
новое, выдали теплое белье, брю-
ки ватные, гимнастерки, фуфайки, 
шинели, валенки, шапки-ушанки, 
рукавицы, портянки, полотенца все 
с иголочки и на ФРОНТ!

Продолжение следует.

УЛица имени Героя

В нашем поселке названия нескольких улиц напоминают о Ве-
ликой отечественной войне. Четыре из них носят имена Героев: 
е.и.Чайкиной, В.к.новикова, и.м.жагренкова, а.Г.родина. одна из улиц 
названа в честь генерала тарасова, дивизия которого освобождала Пено 
от фашистских захватчиков. В одном из домов по этой улице живет 
фронтовик, участник Великой отечественной войны и.я.щибалов.

– Еще до войны и некоторое 
время после войны эта улица назы-
валась Красной, – вспоминает Иван 
Яковлевич. – А потом по стране 
прокатилась волна переименова-
ний. Люди тогда спокойно к этому 
относились – так было принято. Но 
я знаю, что человек, чьим именем 

названа улица, много сделал для 
освобождения Пено, он связан с 
нашей землей и заслуживает того, 
чтобы его имя было увековечено 
в названии улицы одного из осво-
божденных под его командованием 
населенных пунктов. 

Сам Иван Яковлевич в составе 

Ленинградского фронта освобождал 
от фашистов Прибалтику, Белорус-
сию. Награжден Орденом Красной 
Звезды,  Орденом Славы, Орденом 
Великой Отечественной войны 
III степени, тремя медалями «За 
отвагу». 

Ратный путь начал рядовым, был 
сержантом, старшиной, прошел 
артиллерийскую школу, закончил 
службу командиром Т-34. Эти ма-
невренные танки тоже помогали 
приблизить Победу и в этом году 
отреставрированные машины при-
мут участие в параде на Красной 
площади. Сам Иван Яковлевич 
дважды был его участником. 

Он вспоминает, что прошел дол-
гий отбор и подготовку, прежде чем 
попасть на парад в мае 1945 года. 

– Меня вызвали в Штаб пол-
ка, – продолжает вспоминать 
И.Я.Щибалов. – Там собралось 
человек тридцать. Из нас по росту, 
внешности, выправке отобрали 
человек 15. И только после этого 
командир дивизии объяснил, для 
чего. Потом был еще строевой от-
бор, отсеялись и те, у кого меньше 
трех медалей. В конечном счете, от 
дивизии поехало 9 человек и офицер 
со знаменем. В Москве мы двадцать 
дней занимались по восемь часов. 
На параде были представлены все 
рода войск. Хорошо помню ночные 
репетиции на Красной площади, на 
Тушинском аэродроме, сам парад 
и свои чувства – просто радость от 
того, что жив, что закончилась война. 

Марина БОРИСЕНКО

В.Г.Полякова (вторая справа) с семьей

и.я.щибалов (слева) принял участие в параде Победы в москве в 2005 г.
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РУНСКОЕ

ОХВАТСКОЕ

 17 февраля глава Заевского сель-
ского поселения  Н.А. Авдащенко и 
председатель ветеранской органи-
зации А.Ф. Иванова вручили 12-ти 
ветеранам, жителям деревень Заёво, 
Лопатино, Починок, Нечаевщина, 
Подлядье и Квашнино, юбилейные 
медали «65 лет Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 г.».

В ближайшее время планиру-
ется вручить юбилейные медали 
остальным ветеранам, живущим в 
поселении.

Кинотеатр «Чайка» в Пено за-
крылся на ремонт до конца марта. 
Планируется полностью заменить 
полы и построить большую сцену 
для выступлений артистов.

23 февраля в Забелинском Доме 
культуры прошла праздничная про-
грамма  «Наши парни – молодцы», 
посвященная Дню защитников 
Отечества. Участники продемонс-
трировали свою силу в отжимании 
и перетягивании каната. Интересно, 
что отжиматься  вызвались не толь-
ко мужчины, но и девушки. 

* * *
В феврале в деревне Забелино на 

два жителя стало больше. 1 февраля 
у Марии Панаевой и Марьяна Найда 
родился сын Ярослав. Новорожден-
ный –  второй ребенок счастливых 
родителей. Еще один февральский 
малыш появился на свет 16 февраля 
в семье Александра и Татьяны Ива-
новых. Мальчика назвали Романом.

Администрация поселения поз-
дравляет счастливых родителей, 
желает им и их малышам здоровья.

4 февраля глава Середкинского 
сельского поселения Н.В. Вельчева 
вручила юбилейные медали «65 лет 
Победы в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 г» ветеранам,  

22 февраля в Слаутинском СДК со-
стоялся творческий вечер пеновского 
литобъединения ПЛОТ. Зрители теп-
ло принимали выступления гостей,  
которые порадовали их насыщенной  
программой из стихов и песен. Пос-
ле концерта желающие приобрели 
поэтические сборники "Через реку 
без моста" и "Изломы". 

В этот же день должна была 
пройти еще одна творческая встреча 
ПЛОТа - в Рунском СДК. Но ее при-
шлось отменить: обильно  выпавший 
накануне снег сделал дорогу непро-
езжей для легкового автотранспорта.

* * *
26 февраля в Рунском СДК прошло 

заседание клуба любителей старины, 
посвященное зимней обуви, которая 
не потеряла своей актуальности и 
даже через десятки лет остаётся вос-
требованной – валенкам. Заседание 
так и называлось «Валенки, валенки 
красивые да ладненькие». Ведущие  
рассказали, что такое валенки, а 
мастер Валентин Егорович Беглов 
поделился с гостями секретами их 
изготовления. Артисты порадовали 
зрителей песнями и частушками.

19 февраля в Охватской школе 
прошёл «Урок мужества».

Много лет учащиеся ухаживают 
за могилой П.Ф.Лещина, погибшего 
при восстановлении железнодорож-
ного полотна после авианалета. В 
школе хранятся воспоминания о 
нем, вырезки из газет, переписка 
с его сыном. В ходе урока ребята с 
интересом слушали рассказ об этом 
героическом человеке, рассматрива-
ли фотографии.

Многих наших ветеранов уже нет 
в живых, но остались их воспомина-
ния, записанные учащимися школы, 
фотографии, личные вещи.

Николай Дмитриевич Лукин бе-
жал из фашистского плена на немец-
кой машине, взял «языка» – немецко-

го генерала с ценными бумагами, за 
что был награжден орденом  Ленина. 
Боролся с вражескими диверсантами 
в Охвате – об этом человеке можно 
снять целый фильм.

Затаив дыхание, слушали ребята 
отрывки из воспоминаний Дмитрия 
Ефремовича Алексеева, прошедше-
го всю войну, о героической оборо-
не Москвы, о высадке под Гжатском 
немецкого десанта, который был 
привезен прямо из Африки, о взятии 
Варшавы советскими воинами. 

А из документального фильма 
«Навечно в памяти народной» 
школьники узнали об освобождении 
Андреапольского района, о Герое 
Советского Союза Г.А.Половчене, 
принимавшем участие в освобожде-
нии посёлка Охват. В фильме звучат 
песни военных лет в исполнении 
Николая Казакевича - местного 

4 февраля житель Пено на улице 
Л.Чайкиной, 38, сидя за рулем Ситрое-
на и двигаясь задним ходом, совершил 
наезд на машину ВАЗ 2110, также 
принадлежащую пеновцу. Машины 
получили механические повреждения.

В этот же день произошло еще 
одно ДТП между деревнями Забо-
рье и Ворошилово. Житель Моск-
вы, управляя БМВ, не справился с 
управлением и съехал с дороги, в 
результате чего машина получила 
механические повреждения. 

10 февраля на ул. 249 стр. дивизии 
(площадь) житель Пено на автомоби-

НА ДОРОГАХ РАЙОНА

В феврале произошло четыре дорожно-транспортных происшест-
вия без пострадавших. однако двое наших земляков погибли в аварии, 
произошедшей на территории торопецкого района.

ле «Волга» выехал на «встречку» и 
столкнулся с БМВ под управлением 
местного жителя. Машины получили 
механические повреждения. 

21 февраля в переулке Совхоз-
ный пеновец на машине «Фред-
майер» нарушил правила располо-
жения транспортного средства на 
проезжей части и совершил наезд 
на стоящий на обочине ВАЗ 2111, 
принадлежащий жителю Твери. 

Павел ТИХОМИРОВ,
начальник ОГИБДД

по Пеновскому району 

16 февраля поступило сообщение 
от главного специалиста Охватско-
го поселения о том, что в деревне 
Новоселье в собственном доме об-
наружен труп гражданина П. (1957 
г.р.) с множественными телесными 
повреждениями. При проведении 
оперативно-розыскных мероприятий 
установлено, что телесные поврежде-
ния, повлекшие смерть гр.П., были 
причинены жителем этой же деревни 
гр.С. на почве совместного распития 
спиртных напитков. Гр. С. задержан, 
возбуждено уголовное дело.  

23 февраля поступило заявление 
жительницы деревни Забелино гр. 
П. о том, что ее муж высказывал в ее 
адрес угрозы убийства. Возбуждено 
уголовное дело. 

Ранее обвиняемый уже был осуж-
ден условно за аналогичные выска-
зывания в адрес супруги.

25 февраля в ОВД поступила 
ориентировка из Западно-Двинс-
кого и Андреапольского ОВД о том, 
что на их территории лица цыган-
ской национальности совершили 
мошеннические действия в отноше-
нии жителей и кражи из магазинов 
частных предпринимателей.

При проведении оперативно-ро-
зыскных мероприятий сотрудни-
ками ОВД по Пеновскому району 
бандитская группа, передвигаю-
щаяся на автомобиле «Жигули» 
была задержана. В машине обна-
ружена часть похищенных вещей, 

проходивших по ориентировкам. 
Преступники переданы сотруд-
никам Андреапольского ОВД для 
проведения следственных действий.

1 марта в ОВД поступило заявле-
ние председателя территориально-из-
бирательной комиссии А.Н.Магорина 
с просьбой установить лиц, распро-
страняющих незаконные агитаци-
онные материалы, содержащие вы-
сказывания нецензурного характера 
в адрес жителей Пеновского района 
в связи с предстоящими выборами. 

Жителей района ОВД по Пенов-
скому району просит не оставаться 
безучастными к действиям черных 
пиарщиков. О распространителях, 
заказчиках данных листовок просим 
сообщить по телефону доверия 
2-47-20 или 2-47-02 и 02. За досто-
верные сведения будет выплачено 
вознаграждение. Конфиденциаль-
ность гарантируется.

Также доводим до сведения 
всех заинтересованных лиц, что за 
организацию и распространение 
незаконных агитационных мате-
риалов, порочащих честь и досто-
инство личности, предусмотрена 
уголовная ответственность по ст. 
130 УК РФ, которая может повлечь 
санкции в виде штрафа от 80 тысяч 
рублей или лишение свободы. 

Василий ВИшНЯКОВ,
начальник МОБ ОВД 

по Пеновскому району

зА РАмКАмИ зАКОНА

Наш опрос

дежурная часть

Эта перефразированная строчка 
из олимпийского гимна 80-х годов 
как нельзя лучше подходит к XXI  
зимней олимпиаде, проходившей в 
канадском Ванкувере. на соревнова-
ния приехали спортивные команды 
из 82-х стран мира. из них семь 
дебютантов – Гана, каймановы 
острова, колумбия, Пакистан, 
Перу, Сербия и Черногория. 175 рос-
сийских спортсменов представили 
сборные по 15 видам спорта и, как 
и их соперники, были настроены 
на победу. однако в багаже нашей 
страны по итогам олимпиады все-
го 15 медалей: 3 золотых, 5 серебря-
ных и 7 бронзовых, что привело нас 
на 11-ое место в неофициальном 
медальном зачёте. если проанали-
зировать все олимпиады с участи-
ем отечественных спортсменов, 
начиная с 1994 года (именно тогда 
наша команда впервые выступила 
под флагом россии),  то нынешние 
игры стали для нашей страны 
провальными. С каждой очередной 
олимпиадой мы все отдаляемся от 
пьедестала почета: Лиллехамер-94 
- 11 золотых, 8 серебряных и 4 брон-
зовых медалей,  первое место в об-
щекомандном зачете; нагано-98 - 9 
золотых, 6 серебряных, 3 бронзовые 
награды и лишь третье место в 
медальном зачете; а в  Солт-Лейк 
Сити в 2002 г. россия впервые ока-
залась вне первой тройки итоговой 
таблицы, заняв пятое место.

В ходе очередного опроса, тему 

ОЛИМПИЙСКАЯ НАДЕЖДА, ПРОЩАЙ…
которого мы посвятили закрытию 
XXI зимних олимпийских игр, 
корреспондент газеты «Звезда» 
интересовался у жителей нашего 
посёлка, следили ли они за Олим-
пиадой-2010, за кого болели? 

Нам ответили:
марина евгеньевна Ларионова, 

33 года:
– Я болела за наших биатлонис-

тов. Очень обидно было, когда 26 
февраля в мужской эстафете 4х7,5 
км наш спортсмен Евгений Устюгов 
отстал от своего соперника всего на 
0,02 секунды. Ещё чуть-чуть и было 
бы ожидаемое "серебро". Но вместо 
этого он получил лишь бронзовую 
медаль. Зато в женской эстафете 4х6 
км наша биатлонистка Ольга Зайце-
ва завоевала втрое место. Зная, что 
следующие зимние олимпийские 
игры пройдут в Сочи в 2014 году, 
испытываешь чувство гордости за 
нашу страну. 

татьяна николаевна ковалёва, 
42 года: 

– Зимние олимпийские игры не 
смотрела из-за нехватки времени. 
Но их итоги и самые интересные 
моменты узнавала из новостных 
телепрограмм. Вот, например, по 
всем каналам говорили о турнире по 
хоккею между Россией и Канадой и 
показывали отрывки этой игры. Жал-
ко, что наша сильная команда проиг-
рала канадцам, причём со счётом 3:7. 

максим Смирнов, 18 лет:
– Новости с Олимпиады я узна-

вал из телевизора и Интернета, где 
рассказывали о самых интересных 
моментах соревнований, победах и 
поражениях наших спортсменов. 
Грустно было, когда в хоккее наша 
команда проиграла Канаде. 

Вообще, на этих олимпийских иг-
рах мы много проигрывали и взяли 
мало медалей. Но несмотря на это 
наши спортсмены самые лучшие в 
мире. Поэтому надеюсь, что на сле-
дующей зимней олимпиаде, которая 
пройдёт в Сочи, мы сможем взять 
медали по всем представленным 
видам спорта и занять первое место 
по их количеству.  

тамара александровна Погоди-
на, 68 лет:

– За зимними олимпийскими игра-
ми я следила в основном по телеви-
зору. Интересно было наблюдать за 
соревнованиями по одному из самых 
красивейших, на мой взгляд, видов 
спорта – фигурному катанию. Я  боле-
ла за российского фигуриста Евгения 
Плющенко. Он долго готовился к 
Олимпийским играм в Ванкувере, и 
у него были все шансы взять на ней 
"золото" -  Евгений показал очень 
сложные элементы. Жалко было, 
когда жюри присудило ему лишь вто-
рое место, отдав первое американцу 
Эвану Лайсачеку. Надеюсь, что наш 
фигурист будет тренироваться и на 
следующих играх в Сочи откатается 
безупречно и возьмёт "золото".

Записала 
Анна ПЕТРОВА 

Поэтому было решено открыть 
второй каток, значительно больше 
первого. 

В уютном холле комплекса ребята 
могут погреться, попить чаю с выпеч-
кой, пообщаться друг с другом. Режим 
работы катка удобен: с понедельника 
по пятницу - с 14 до 20 часов, в субботу 
и воскресенье - с 12 до 20 часов.

За первый месяц работы стало 
ясно, что для некоторых детей 
вход на каток - довольно дорогое 
удовольствие, особенно для тех, 
у кого нет собственных коньков 
и их приходится брать напрокат.  

Руководство комплекса сделало 
благотворительный жест: по поне-
дельникам вход на каток и прокат 
коньков - бесплатны. Есть у орга-
низаторов и другие задумки.

Руководству ПРО «Горские ус-
тья» хочется, чтобы молодое поко-
ление пеновцев росло здоровым, а 
это возможно при условии занятия 
спортом и нахождения на свежем 
воздухе.

Вера НОВИКОВА, 
учитель ПСОш

От редакции:
В ПРО «Горские устья», дейс-

твительно, не останавливаются на 
достигнутом. На льду для малышей 

установили карусель. На Масленицу 
и 23 февраля для ребятни организо-
вали веселые игры и конкурсы. И в 
отношении к посетителям катка 
сотрудники административно-уп-
равленческого комплекса неизменно 
доброжелательны и приветливы.

Этот каток, можно сказать,  
настоящий подарок для Пено, 
где практически бездействует 
городская администрация (глава 
Т.В.Уткина), в чьем ведении на-
ходится в том числе и решение 
данного вопроса. И оно упирается 
отнюдь не в отсутствие куль-
турно-спортивных сооружений, 
а в желание работать.

Окончание. Начало на 1 стр.

ПЕНО ВСТАЛО НА КОНЬКИ
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проживающим в Жукопе и Середке.
 * * *

"...Такого снегопада давно не пом-
нят здешние места..."- эти слова из 
некогда популярной песни приходят 
на ум, когда приходится преодоле-
вать снеговые баррикады, проби-
раясь к дому, взирая на огромные 
горы снежной массы, нагребленные 
вдоль центральной улицы и по углам 
площадей районного центра. А снег 
не знал, что в наших сёлах плохо со 
снегоуборочной техникой, особенно 
на селе, и падал, и падал, и падал...

И все-таки наши коммунальщики 
не только справились с последстви-
ями прородного каприза, но еще 
и селу помогли. Так, 28 февраля 
силами МУП "Пеновские КС" расчи-
щены все до единой улицы Жукопы. 
Глава Середкинского поселения 
Н.В.Вельчева от имени всех жителей 
поселка благодарит за оказанную 
помощь директора предприятия 
Алексея Юрьевича Чешина и его ра-
ботников Анатолия Ивановича Геца 
и Юрия Владимировича Хорева. А 
также районную администрацию 
за содействие в решение проблемы.

жителя, сына учителя М.М. Каза-
кевича, живущий сейчас в другом 
городе. Одна из песен написана 
самим Николаем. 

Ольга САфОНОВА,
учитель Охватской ООш 

Весна, весна на улице, весенние деньки! Прекрасная пора! Жаль в 
такое время года расставаться с жизнью, тем более по собственной 
неосторожности. 

Как можно заметить, в Пено немало тропинок проторено вдоль 
домов, по ним по привычке продолжают бегать дети, срезают путь 
жители. Прежде чем пройти вдоль дома – поднимите голову! И вы 
ужаснетесь – с крыш готовы сорваться оползни снега и гигантские 
сосульки. Поберегите себя и своих детей!
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недвижимость

правовое поле

разное

подворье

Галину Устиновну ермоЛаеВУ –
 с юбилеем!

Желаем доброго здоровья, долгих счастли-
вых лет жизни.

Ветеранская организация ДОКа

наталью михайловну ГордееВУ –
 с днем рожденья и 8 Марта!

 Пусть в этот день забудутся печали,
 И солнце улыбнется пусть с утра
 И пожелает ласково лучами
 На годы долгие добра.
 И хватит их на долгий век,
 Ведь ты – прекрасный человек!

Шубаркина В.Дорогую Валентину дмитриевну
 БаканоВУ – с юбилеем!
От чистого сердца желаем тебе
Успехов в делах и большого  везенья,
Пусть будет лишь счастье и радость в судьбе,
Пусть сбудется все! С юбилеем!

Воробьевы

Валентина ивановича ЛеБедеВа – 
с днем рождения!

Чтоб всегда под счастливой звездою
Тебя судьба по дороге вела.
В доме чтоб полноводной рекою
Жизнь спокойно и мирно текла,
Пусть твой дом лишь друзья посещают,

Стороною обходят 
ненастья.

От души добра 
в этой жизни желаем,

Долгой жизни,
 здоровья и счастья.

Сестры: Нина, Люся, 
Галя и племянники: 

Сергей, Виктор, Владик

Галину ивановну тинюкоВУ –
 с юбилеем!

 С нежностью хотим тебя обнять,
 Никого на свете нет дороже…
 Ты всегда могла нас всех понять,
 Поддержать и дать совет хороший,
 Будь здорова, радостна всегда,
 Пусть теплом родные  окружают,
 А любовь и радость никогда
 Твой уютный дом не покидают!

Муж, дети, внуки

 На основании постановления Главы 
Пеновского района  № 843 от 25.12.2009  
«О проведении торгов в форме аукци-
она по продаже земельного участка», 
16.02.2010 г.  состоялись торги в форме 
аукциона по продаже земельного участ-
ка. Организатор аукциона – Комитет по 
управлению имуществом администра-
ции Пеновского района. 

 Право собственности на земельный 
участок,  из земель населенных пунктов, 
находящихся в ведении муниципаль-
ного образования «Пеновский район», 
площадью  1500+/-27 кв. метров  с 
кадастровым номером 69:25:0102301:13,  
получил Никитин Д.Л.

 Местоположение земельного участка 
установлено относительно ориентира, 
расположенного  в границах участка. 
Почтовый адрес ориентира: Тверская 
область, Пеновский район, Чайкинское 
сельское поселение, д. Руно. 

 Целевое назначение земельного участка: 
для ведения личного подсобного хозяйства.

  Цена земельного участка –124740 
(Сто двадцать четыре  тысячи семьсот 
сорок) рублей.

   Администрация  района
На основании постановления Главы 

Пеновского района  № 842 от 25.12.2009  
«О проведении торгов в форме аукци-
она по продаже земельного участка», 
16.02.2010 г.  состоялись торги в форме 
аукциона по продаже земельного участ-
ка. Организатор аукциона – Комитет по 
управлению имуществом администра-
ции Пеновского района. 

  Право собственности на земельный 
участок,  из земель населенных пунктов, 
находящихся в ведении муниципаль-
ного образования «Пеновский район», 
площадью  600+/-9 кв. метров  с ка-

дастровым номером 69:25:0070120:29,  
получил Баранов В.А.

 Местоположение земельного участка 
установлено относительно ориентира, 
расположенного  в границах участка. 
Почтовый адрес ориентира: Тверская 
область, Пеновский район, пгт. Пено ул. 
Советская д. 63б. 

Целевое назначение земельного учас-
тка: для индивидуального жилищного 
строительства.

 Цена земельного участка – 120800 
(Сто двадцать тысяч восемьсот) рублей.

      Администрация  района
На основании постановления Главы 

Пеновского района  № 29 от 14.01.2010  
«О проведении торгов в форме аукци-
она по продаже земельного участка», 
24.02.2010 г.  состоялись торги в форме 
аукциона по продаже земельного участ-
ка. Организатор аукциона – Комитет по 
управлению имуществом администра-
ции Пеновского района. 

  Право собственности на земельный 
участок,  из земель населенных пунктов, 
находящихся в ведении муниципаль-
ного образования «Пеновский район» 
площадью  1530+/-27 кв. метров  с 
кадастровым номером 69:25:0110801:86,  
получил Задуров И.В.

 Местоположение земельного участка 
установлено относительно ориентира, 
расположенного  в границах участка. 
Почтовый адрес ориентира: Тверская 
область, Пеновский район, Заевское 
сельское поселение, д. Горка. 

  Целевое назначение земельного 
участка: для ведения личного подсоб-
ного хозяйства.

Цена земельного участка –199500 (Сто 
девяносто девять  тысяч пятьсот) рублей.

  Администрация  района.

  СОСТОЯЛИСЬ ТОРГИ

П р од а м  л од оч н ы й  м о т о р 
«Вихрь-25», требует ремонта. Бал-
ка с задним мостом в сборе «Ваз» 
(классика), коробка передач, гене-
ратор «Москвич 412,40», все б/у 
недорого. Тел. 8 919 068 67 01.

По вторникам  9,16, 23, 30 марта с 
10.30 до 11.00 будут продаваться на 
рынке по ул.Чайкиной , 30 куры-мо-
лодки от птицефабрики Завидово. 
Цены от производителя. 

Т. 8910 938 22 36                           (3;2)

Сниму на продолжительный срок 
благоустроенный  мебелированный 
дом с кухонной и бытовой техни-
кой, баней в живописном месте с 
круглогодичным автомобильным 
подъездом. Тел. 8 967 174 62 09.

Кирпич керамический пустоте-
лый, годен для облицовки, 10 руб. 
за шт., с доставкой (поддон 480 шт.) 
Т.8 910 535 79 34.                    (5; 1)

Валентину дмитриевну БаканоВУ – с юбилеем!
Здоровья Вам, долгих лет жизни, исполнения 

всех желаний!
Ветеранская организация 

 администрации района

Любовь Васильевну СамСоноВУ, на-
дежду ивановну СоЛоВЬеВУ– с юбилеями!

Желаем здоровья на долгие годы,
 Пускай стороною обходят невзгоды,
 Добро лишь и радость заходят в ваш дом,
 Тепло и уютно пускай будет в нём!

Охватская ветеранская организация

олега Сергеевича ВиноГрадоВа – 
с юбилеем!

Желаем крепкого здоровья, благополучия, опти-
мизма. Пусть ваша жизнь будет долгой и счастли-
вой, а каждый день светлым и радостным.

Ветеранская организация ЦРБ
Уважаемый олег Сергеевич!
 Вам семьдесят – 

какой прекрасный юбилей!
 Для Вас все теплые слова

 и поздравления!
 Делами добрыми  и мудростью своей
 Вы заслужили и любовь, и уваженье!

Коллектив «Скорой помощи»

идилию николаевну СаХно – с юбилеем!
 Здоровье пусть не убывает,
 В  жизни пусть будет 
 Много ярких и радостных дней.
 Пускай Вам легко и богато живется
 Тогда унывать никогда не придется!

Ветеранская организация «Изведово»
иду николаевну СаХно– с юбилеем!
Хотим пожелать тебе самую малость:
Чтоб тебя сторонились  печаль и усталость,
Чтоб бодрой была ты в любую погоду,
Здоровья и счастья на долгие годы!
Желаем, чтоб жизнь твоя била ключом,
А возраст здесь, право, совсем не причем!

Районный совет ветеранов, 
участники хора «Ветеран»

и ансамбль «Волжанка»

12 марта будут продаваться по-
росята мясной породы, привитые: 
п.Охват– 11.40, п.Пено – 12.00.

15 марта будут продаваться при-
витые поросята: п.Охват–  12.30,  
п.Пено –13.30. 

Кадастровым инженером: ООО 
« З е м  л е у с т р о и т е л ь » ,  О Г Р Н : 
1 0 2 6 9 0 1 8 0 8 8 1 2 , И Н Н / К П П : 
6913008628/691301001,Лиц: МОГ-
02874Г, МОГ-02875К от 25.05.05 г., 
Почтовый адрес: 172735, Россия, Тверс-
кая обл., ул.Урицкого,д.61, E-mail: 
ooozemleustroitel@yahdex.ru, Тел./факс: 

8-48235-523-91 в отношении зе-
мельного участка с кадастровым 
№ 69:25:0080701:44, расположен-
ного Рунское_с/п п.Крутик ул. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Центральная.д.20 выполняются кадас-
тровые работы по уточнению местопо-
ложения границы земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ яв-
ляется  Горяченков Алексей Иванович 

Собрание заинтересованных лиц по 
поводу согласования местоположения 
границы состоится «06»  04  2010 г.  в 
10  часов 00 минут.

С проектом плана земельного учас-
тка можно ознакомиться по адресу: 
г.Осташков, ул. Урицкого, 61.

Поправками в Федеральный 
закон «О мировых судьях в Россий-
ской Федерации»  и  в Гражданский 
процессуальный кодекс Российской 
Федерации из подсудности миро-
вых судей исключены ряд важных 
категорий дел. 

Теперь мировые судьи будут рас-
сматривать дела:

- о разделе между супругами 
совместно нажитого имущества 
при цене иска, не превышающей 
пятидесяти тысяч рублей;

- иные возникающие из семей-
но-правовых отношений дела, за 
исключением дел об оспаривании 
отцовства (материнства), об уста-
новлении отцовства, о лишении 
родительских прав, об ограничении 
родительских прав, об усыновлении 
(удочерении) ребенка, других  дел 

У МИРОВЫХ СУДЕЙ 
ОТОБРАЛИ ДЕЛА

по спорам о детях и дел о признании 
брака недействительным;

- дела по имущественным спорам, 
за исключением дел о наследовании 
имущества и дел, возникающих из 
отношений по созданию и исполь-
зованию результатов интеллек-
туальной деятельности, при цене 
иска не превышающей пятидесяти 
тысяч рублей.

Следует обратить внимание, что 
в случае, если в исковом заявлении 
будут содержаться требования, как  
о расторжении брака,  так и о  разде-
ле совместно нажитого имущества 
между супругами при цене иска, 
свыше пятидесяти тысячи рублей, 
такие дела подлежат рассмотрению 
федеральным судом.  

Пресс-служба
 Пеновского арйонного суда

Возражения по проекту межевого пла-
на и требования о проведении согласова-
ния местоположения границ земельных 
участков на местности принимаются с 
«10» 03  2010 г. по «01» 04 2010 г.  по 
адресу: г. Осташков, ул. Урицкого, 61.

Смежные земельные участки, с 
правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы: 
Рунское с/п п.Крутик, ул.Центральная, 
д.18, ул. Центральная, д.22.

При проведении согласования место-
положения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на 
земельный участок.   

николая ивановича иВаноВа – с юбилеем!
Пусть жизнь идет без огорчений,
Невзгоды прочь и прочь беда, 
Пусть счастье, радость и здоровье
Тебе сопутствуют всегда!

Семья Тереховых 

Господь Вас наделил 
редчайшим даром, – 
Любить людей!
И отдавать им капельку себя.
А ведь больным и 
надо-то немного,

Поздравляем нашего любимого доктора наталью анатольевну 
доБроСоВеСтнУю с женским Днем, праздником Весны, люб-
ви, нежности и тепла! 

Чтоб рядом Доктор был,
Такой, как Вы, от Бога!
Желаем Вам здоровья,
Счастья, благополучия.

С уважением, семья  Бондарь

Выражаем благодарность врачу Елене Сергеевне Десяткиной и всему 
медицинскому персоналу терапевтического отделения за доброе отноше-
ние к пациентам и поздравляем с праздником 8 Марта!

  Желаем мы всего, чем жизнь богата:
  Здоровья, счастья, долгих лет.
  Пусть грусть и беда обойдут стороной,
  Пусть в доме всегда будут мир и покой!

Пациенты четвёртой палаты 3-го этажа: 
В.М.Троицкая, Н.Т.Малахова, М.Г.Артемьева

От имени всех жителей, пенсионеров Чайкинского поселения к поз-
дравлениям с искренней благодарностью присоединяется  админист-
рация этого сельского поселения. 

ермолаеву Галину Устиновну  -
 с 70-летием и Днем 8-е марта.

 Желаем доброго здоровья, долгих, 
счастливых дней жизни.

Совет ветеранской организации ДОК
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Я достаточно хорошо знакома с 
жителями района, никогда не участ-
вовала в избирательных компаниях, 
но нынешняя выбила меня из при-
вычного состояния отстраненности 
и заставила принять в ней самое 
активное участие.

Стараниями желтой прессы дела 
в нашем районе представлены 
настолько в плохом состоянии, 
равнодушие жителей настолько 
сильным, положение нынешнего 
главы настолько шатким, что прило-
жи немного усилий, вложи немного 
денег, пообещай побольше и ты – 
глава. Только этим можно объяснить 
разнообразие и количество претен-
дентов – аж семь было вначале!

Итак, предложенные кандидату-
ры с моей точки зрения.

Выдвижение Цвылева В.М. – пред-
ставителя КПРФ, еще как-то можно 
понять, все-таки житель Пено. Только 
не проявлялся нигде и никак, почему 
выдвинулся, бог его знает.

Выдвижение же представителя 
ЛДПР Бухаревой А.В. и самовы-
движенца Польского Ю.В., жителей 
г.Твери, ничего кроме недоумения, 
не вызывает.

Похоже, кто-то желает посиль-
нее  расшатать ситуацию, внести 
побольше неразберихи.

Вараксина Н.Н. – большое же-
лание работать, к великому со-
жалению, не  подкрепленное ни 
образованием ни опытом работы.

Березин М.М. Нас подробнейше 

Из почты "звезды"

РАЗМЫшЛЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
ознакомили с родителями. Что же, 
достойные люди, только выбираем-
то мы не их. А вот с собственной 
трудовой деятельностью у этого 
претендента на пост главы что-то не 
очень, да и что о ней сказать, если тру-
довая книжка получена только в 2008 
г. Кандидат во всем районе (!) нашел 
только 2-х человек, готовых вступить 
в его команду – В.Н.Терещенкова и 
собственную супругу, остальные пять 
из списка "Справедливой России"– 
жители г.Осташкова.

У меня для поддержки остался 
только один  кандидат – В.В. Худя-
ков. Да, не все у него получилось, но 
здесь еще и фактор неблагоприят-
ного стечения обстоятельств. Ведь, 
что бы не случилось, все шишки 
достаются главе.

Взять хотя бы последний гром-
кий инцидент, который пришлось 
разруливать Худякову – баня. Смею 
Вас заверить, ему пришлось взяться 
за это дело только потому, что лицо, 
непосредственно обязанное зани-
маться этим вопросом, т.е. глава ад-
министрации городского поселения 
Т.В. Уткина не захотела? не смогла? 
ничего сделать. Так что, когда вы 
будете оценивать итоги  работы главы 
района, постарайтесь быть объектив-
ными и не мешать все в одну кучу.

И еще один весьма немаловаж-
ный фактор: Худякову не нужно 
время для раскачки, для вникания 
в дела, он уже заряжен.

Предвыборная кампания наби-

рает обороты. Пошла сплошная 
волна агитационных материалов 
кандидатов, выдвигающихся на 
пост главы и  депутатов. Прихо-
жу в полный восторг, читая их: 
кандидаты разные, а муссируется 
одно и то же: Худяков развалил 
район, распродал участки по бе-
регам озер (только забыли, что 
продажа этих участков была про-
изведена еще Ефремовым). 

Закрытие Дома культуры, вот они 
его построят – только финансиро-
вание этого проекта уже пробито 
Худяковым и начало строительства 
запланировано на 2011 год.

А уж чего только они не обещают 
сделать, став главой!

И не один кандидат не говорит о 
том, что же он уже сделал для района, 
для поселка. В каждом микрорайоне 
построим детские площадки... А кто 
же Вам не дает это сделать сейчас, 
хотя бы в своем микрорайоне? Мне 
лично для этого не понадобились 
даже депутатские полномочия. И 
ребятам с Пожарихи тоже. Вот и Вы 
начали бы с малого, но конкретного 
дела. А то – вот выберете,  тогда 
сделаю и то и другое.  Делайте, а вот 
тогда мы, избиратели, и посмотрим. 

Итак, я свой выбор сделала. Ваш 
выбор, дорогие мои земляки, за 
Вами. Уверена, что и Вам далеко 
не безразлично, кто будет стоять во 
главе района.

Нина ТИТОВА

* * *
Прочитал «Селигерский край», и 

чуть инфаркт не заработал – сплош-
ная грязь. Я заранее хочу оговорить-
ся, что не буду выделять ни одного 
кандидата, тем более что я вообще  
убежденный сторонник КПРФ.

Но я всегда за справедливость и 
не понимаю, зачем так поливать гря-
зью? Это что? Перед всем районом 
позорить, какой бы ни был человек, 
зачем? Его же мы сами выбирали. 
Мы должны дать справедливую 
оценку кандидатам на выборах, а 
на нас выливают в предвыборной 
гонке ушаты мерзости, где многое 
вывернуто наизнанку, делают так, 
чтобы мы захлебнулись информа-
цией и потеряли представление о 
реальности, нас программируют 
– это бесчестно. Считаю, что так 
могут действовать только от бесси-
лия и черной души, которая другой 
после выборов не станет.

Один кандидат, например, всем 
роздал на орехи – это нормально, а 
здесь – избирательно. 

Знаю только – любой придет и 
ничего сделать не сможет, когда 
карман пуст. 

Разруха – видим сами. Но во 
многих предвыборных программах 
даются заведомо нереальные обе-
щания. Что можно сделать с лесами, 
озерами, если у района нет никаких 
рычагов воздействия – они все в ру-
ках области и государства, а те, кто 
понастроил закрытых «охотничьих 
домиков» не подконтрольны даже 
области?

Просьба ко всем кандидатам 
– ведите себя достойно. если вы 
так бессильны честно бороться на 

Ю.В.ПОЛЬСКИЙ –
 САМЫЙ  ДОСТОЙНЫЙ КАНДИДАТ

НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ 
ПЕНОВСКОГО РАЙОНА

общих основаниях, то вы будете и 
бессильны, придя к власти. 

Господа кандидаты всех ветвей 
власти.  Вы в этом потоке грязи 
хотите насильно заставить Вас лю-
бить. Но мы, простые люди, любим 
только мать, отца, детей, внуков 
и даже кота.  Ну и жену, конечно. 
Хотя здесь сложнее: то муж уходит 
к другой, то у него самого начинают 
расти рога. Вот что-то вроде такой 
любви не получилось бы и у нас с 
Вами на второй день после выборов. 
Некоторые просто забывают, зачем 
их избрали, и что нужно как-то 
сосуществовать с народом, какая 
уж там любовь. Нужно просто уже 
сейчас реальными делами показать 
свою работу и сделать так, чтобы 
вас уважали. Ведь это самая высо-
кая заслуга, награда, когда власть 
уважают. И после избрания доро-
жите этим уважением.

 Ведь народ, если и доверяет вам, 
то точно не за красоту и одежду, как 
выразился один из кандидатов. Какая 
разница, что он в сапогах и не богат, 
в белом халате, в милицейском мун-
дире и так далее. Главное, чтобы не 
страдал опасным недугом. А диагноз 
этому недугу - одна извилина в го-
лове и та от фуражки. А такой недуг 
просматривается у кандидатов, и мы 
постараемся реально оценить, кто 
есть кто. И никакая грязь не поможет 
скрыть собственную глупость. 

А еще немаловажно, когда приде-
те к Власти и будете формировать 
команду, то делайте ее разнообраз-
ней по закону, а не по прейскуранту. 
Желаю удачи. 

С уважением, 
Николай ХАРМЛАМОВ

Наблюдаю за выборами в му-
ниципальном образовании, вни-
мательно изучаю агитационные 
материалы всех претендентов 
на должность главы Пеновского 
района и не перестаю удивлять-
ся. Неужели действующий глава 
Худяков не может найти управы 
на буйствующего молодчика, 
который решил поруководить зем-
ляками и такой грязью облил всех 
пеновцев заодно с Худяковым, что 
просто непостижимо?!  Молодые 
девушки здесь, оказывается, все 
сплошь ходят с бутылками пива в 
руках и сигаретами в зубах, парни 
не отвечают за свои поступки, и 
живут-то здесь сплошь «стукачи», 
по мнению агитатора-«юриста», 
который предлагает пеновцам 
следить за всеми перемещениями 
главы и сотрудников администра-
ции района. Польский Ю.В., будь 
он главой, давно бы прекратил 
это бесчинство и приструнил  не 
в меру расходившихся «господ». 

Пресловутый «черный юрист», 
как пишет газета «Караван», 
всячески деморализует и деятель-
ность избирательной комиссии, 
открыто заявляя, что не даст ей 
работать в нормальном режиме, 
а задергает по судам и завалит 
претензиями и жалобами, что и 
делает. Предполагают, что его цель 
– заставить комиссию наделать 
как можно больше ошибок сейчас, 
на стадии принятия решений и 
проведения кампании, и потом, 
на стадии подсчета голосов изби-
рателей, чтобы протащить своего 
кандидата, а если это не удастся, 
признать выборы недействитель-
ными. И чем дальше, тем более 
грубыми становятся действия про-
тивника, потому что он чувствует 
свой провал. В Пеновском районе 
живут неглупые люди, и они быс-
тро раскусили, кто есть кто. И 
нелепыми рейтингами, взятыми 
с потолка, никого не проведешь.

На встречах с населением кан-
дидат, который пишет, что у него 
хватит образования, что  умеет 
работать с документами, делать 
бизнес-планы и инвестиционные 
программы, рта не открывает. 
Наверное, боится свое глубокое 
образование показать. Заплатив 
деньги, сейчас любой двоечник 
может стать студентом коммерчес-
кого отделения любого вуза, воп-
рос только, сумеет ли он окончить 
это заведение. Впрочем, деньги 
сейчас решают многие проблемы. 

На встречах с населением, ко-
торые проводит кандидат, говорят 

его агитаторы или тот самый «чер-
ный юрист», сам он старается рот 
не открывать, чтобы не испугать 
избирателей. 

Недавно по почтовым ящикам 
в райцентре и в сельских насе-
ленных пунктах была разбросана 
грубейшая, крайне циничная 
листовка. С такой грязью мне 
еще сталкиваться не приходилось, 
а поработать довелось 
не на одних выборах в 
разных районах Тверс-
кой области. Такой накат 
«по фене» в адрес жите-
лей Пеновского района 
и действующего главы, 
такая площадная брань, 
что даже мне, мужчине, 
читать неловко! И еще 
выставили эту листовку 
как мнение коммунистов. 
Насколько мне известно, 
в районном отделении 
КПРФ в основном люди 
пожилые, воспитанные 
советской системой, ко-
торые никогда себя такой 
грязью не замарают. Нет, 
на это способны только 
молодчики без образова-
ния и моральных принци-
пов, прошедшие опреде-
ленную «школу жизни», 
в местах, сами понимаете,  
каких. 

Кстати, если сейчас 
вме сто  кандидата  на 
встречах говорят другие 
люди, кто же будет потом 
работать, займи он вдруг 
кресло главы, – невероят-
но, конечно, но чем черт 
не шутит? Может быть 
те, кто выделяет деньги 
на скупку голосов избирателей? 

Остальные желающие стать во 
главе района ведут себя мирно, за 
исключением женщины не совсем, 
по-видимому, адекватной. Говорят, 
она врывается в дома, рассказы-
вает небылицы, делится свежими 
сплетнями, после чего просит 
голосовать за нее. Предполагаю, 
что это технический кандидат, 

выдвинутый на выборы после 
определенного спектакля  с мни-
мым скандалом. Если вдруг все 
кандидаты, кроме одного, устав 
от борьбы, или получив деньги, 
или еще по каким-то причинам, 
снимут вдруг свои кандидатуры 
(это уже сделал Морозов В.Ф., 
его примеру могут последовать 
остальные), выборы будут призна-

ны несостоявшимися. И тогда все 
можно будет начинать сначала. А 
тут есть «свой» кандидат, который 
точно не снимется, но и вести 
себя будет так, чтобы за него  не 
проголосовали. 

В связи с этим хочу обратиться 
к пеновцам: не дайте себя про-
вести! Агитаторы разнесли вам 
листовки Ю.В.Польского. В них 

четко сформулирована программа 
развития Пеновского района на 
ближайшие пять лет, расписаны 
перспективные инвестиционные 
проекты, позволяющие привлечь 
сюда представителей среднего и 
крупного бизнеса, готовых вкла-
дывать деньги в строительство 
новых турбаз, домов отдыха и 
прочих объектов. Юрий Владими-

рович провел ряд встреч с 
населением, которые по-
казали, что в Пено живут 
достойные, грамотные, 
думающие люди. И мы с 
ним уверены, что вы да-
дите отпор криминалу и 
черному пиару. 

Власть хотят захватить 
опасные люди, промыш-
лявшие разбоем и рэкетом, 
воровавшие имущество у 
своих же земляков, суди-
мые. Это опасные люди, 
не каждый может открыто 
выступить против них. 
Поэтому, если вам пред-
лагают деньги в обмен на  
ваш голос, берите. Эти де-
ньги все равно украдены, 
если не у вас, то у таких 
же, как вы. Честные люди 
не тратят деньги на под-
куп избирателей. Берите 
деньги, но, оказавшись в 
кабинке для голосования, 
голосуйте против того, кто 
вам их дал. Если те, кто 
дает деньги, запугивает 
вас, чтобы проверить за 
кого вы проголосовали, 
– не бойтесь! Проверить, 
кому вы отдали свой голос, 
невозможно. Голосуйте по 
совести! Голосуйте против 

скупщиков ваших голосов – они 
не обеднеют, а вы не пропустите 
в районную власть, на должность 
главы района и в Собрание депу-
татов тех, кто хочет грабить вас 
дальше, но уже с депутатским 
мандатом.

И обязательно придите на вы-
боры! Чем больше людей придет 
и проголосует, тем меньше воз-

можности будет проскочить во 
влась у тех, кого там и близко 
быть не должно. 

Не воспользовавшись своим 
избирательным правом, вы можете 
сдать свой район бандитам и бес-
предельщикам, которые уже сей-
час показывают, на что способны, 
и кем считают жителей района. 

Придите на участки и прого-
лосуйте против тех, кто ведет 
нечестную борьбу, проголосуйте 
вопреки их потугам заморочить 
вам голову. Не думайте, что все 
решено заранее. Ничего не реше-
но до последней минуты, когда 
на участок придет последний 
избиратель. Уверен, в участковых 
комиссиях работают порядочные  
люди, которые, организуя выборы, 
заинтересованы в их честном про-
ведении. Им тоже не безразлична 
судьба района. 

На всех участках будет много 
наблюдателей, моих доверенных 
лиц, так что контроль со стороны 
гражданского общества тоже будет 
жесткий. И чем больше граждан 
придет на избирательные учас-
тки, тем справедливее будут 
выборы. В случае, если кто-то 
увидит какие-либо нарушения, 
просьба немедленно известить 
об этом территориальную изби-
рательную комиссию Пеновского 
района. 

Судьба вашего района – в 
ваших руках, дорогие пеновцы. 
Голосуйте 14 марта за ПОЛЬ-
СКОГО Юрия Владимировича 
– это ваш кандидат. Он сможет 
сделать Пеновский район и 
вашу жизнь лучше. 

И не верьте, если накануне 
появятся листовки, извещающие 
от его имени о том, что он снял 
свою кандидатуру. Эти методы 
часто используются черными 
пиарщиками, которые сейчас как 
стаи ворон слетелись в ваш район. 
А направлен этот ход на то, что-
бы дезорганизовать избирателя, 
заставить его не идти на выборы 
– чем меньше людей проголосует, 
тем легче подтасовать результаты 
выборов. Сообщить о снятии кан-
дидата должна территориальная 
избирательная комиссия, и ни 
один кандидат не станет тратиться 
на выпуск листовки с уведомле-
нием о своем снятии, это могут 
сделать только его конкуренты. 

Михаил НЕВИННЫЙ 
Заказчик: Польский Ю.В., кандидата 

на должность главы Пеновского райо-
на. Публикация оплачена из средств 
избирательного фонда заказчика.
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Общие положения 
предвыборной программы:

1. В первую очередь хотел бы обратиться 
к молодежи, тем, кто закончил различные 
учебные заведения, отслужил в армии и 
тем, кто решил связать свою жизнь с на-
шим краем, с просьбой  активнее включать-
ся в жизнь поселка, чего бы это не касалось 
(политики, бизнеса, спорта).

2. Открытие новых рабочих мест с 
привлечением в район инвестиций, предо-
ставление возможности для каждого начать 
бизнес с нуля.

3. Стимулирование деторождаемости 
за счет увеличения выплат на содержание 
ребенка, строительство муниципального 
жилья для молодых семей, которые хотят 
жить и работать в районе.

4. Наладить контроль миграции.
Ввести квоты миграции для привлечения 

на территорию нашего края желательных 
переселенцев и пресечения возможности 
просачивания и легализации нежелатель-
ных мигрантов. Району нужны специалис-
ты, но не нужны торговцы некачественным 
товаром на рынках.

5. Поддержка сельскохозяйственного 
производства, фермерства и особенно 
личных подсобных хозяйств, с выделением 
льготных кредитов на покупку животных, 
а также помощь в реализации продуктов 
животноводства через торговую сеть. 
Нужно обязательно построить сельскохо-
зяйственный рынок.

6. Необходимо, наконец, навести поря-
док в ЖКХ, начиная от освещения наших 
улиц, благоустройства дворов и детских 
площадок, строительства общественных 
туалетов. Найти способ очистить наши 
леса от мусора, а тех, кто организует сти-
хийные свалки, призвать к ответу через на-
ложение штрафов и различных взысканий.

7. Воссоздать систему патриотического 
воспитания молодежи, проводить пропа-
ганду здорового образа жизни, донося до 
подростков, что сейчас модно не курить и 
пить пиво по барам и подъездам, а зани-
маться спортом и вести здоровый образ 
жизни.

8. Помощь пенсионерам.
Добиться льготного обеспечения лекарс-

твами, дровами одиноких пенсионеров, 
помощи в ремонте жилья.

9. Мы должны достойно отпраздновать 
юбилей Великой Победы, привести в хо-
рошее состояние воинские захоронения, 
находящиеся на территории района.

10. Развитие пеновского спорта на 

достойном уровне. Нам всем должно 
быть стыдно, что наш район, за редким 
исключением, не представлен ни в каких 
видах спорта на межрайонных и областных 
соревнованиях. А ведь у нас есть само-
родки, которых только нужно направить 
в нужное русло и создать условия для 
тренировок. Идеальный вариант для этого 
- современный спортивный комплекс, но 
пока он еще только в мечтах. Необходимо 
развитие таких массовых видов спорта 
как лыжи, легкая атлетика, бодибилдинг 
и.т.п. Считаю возможным приглашение на 
работу специалистов из других регионов 
или молодых специалистов после окон-
чания спортивных учебных заведений с 
предоставлением муниципального жилья. 
При моем непосредственном участии и 
содействии районной администрации 
открыта и функционирует секция бокса в 
п. Пено, в планах покупка микроавтобуса 
для выездов на соревнования. Я сделаю 
все возможное, чтобы пеновские боксеры 
занимали призовые места и достойно не-
сли флаг Пеновского района на различных 
соревнованиях Тверской области.

В продолжение хочу обратиться к вы-
ходцам из п. Пено, которые нашли и реа-
лизовали себя в бизнесе, политике, не на-
блюдать за происходящим в нашем районе 
со стороны, а включаться в экономические 
процессы нашего региона, инвестировать 
средства в экономику п. Пено и района, 
открывать филиалы своих фирм и произ-
водств на территории района.

Любимое место - не то, куда ты все 
время ездишь, а то, куда тянет, куда 
тебе всегда хочется вернуться. Так вот, 
меня в Пено тянет постоянно, и мне, как 
думаю, и Вам,  дорогие земляки хочется, 
чтобы Наш край процветал, развивался, на 
улицах всегда был слышен детский смех. 
Это Наш поселок и Нам в нем жить.

От Вашего выбора сейчас зависит даль-
нейшая жизнь нашего Района.

Проголосовав за меня и "ЕДИНУЮ 
РОССИЮ", Вы даете шанс себе, своим 
детям и внукам на лучшее будущее.

 Пользуясь случаем, поздравляю пред-
ставительниц прекрасной части насе-
ления Пеновского края с наступающим 
международным женским днем! Будьте 
здоровы, красивы, любимы, пусть глаза 
ваши светятся счастьем и радостью, а 
в душе всегда живет весна!

С уважением,
кандидат в депутаты
районного Собрания

   Владимир ВИКТОРОВ 

Заказчик: кандидат в депутаты районного Собра-
ния Викторов В.В..Публикация оплачена из средств 
избирательного фонда заказчика.

СПЕшИТЕ ДЕЛАТЬ ДОБРО!

Личностные и деловые качест-
ва тех, кто напрямую руководит 
муниципальным образованием 
лежат в основе развития и эф-
фективности работы муници-
пального образования. Партия 
«единая роССия» считает, 
что на всех уровнях управления 
нужна политически ответс-
твенная, профессиональная и 
эффективная власть. Поэтому 
Пеновское  местное отделение 
партии «единая роССия» 
выдвигает на должность главы 
района, депутатов Собрания 
депутатов Пеновского района 
людей, имеющих опыт и про-
фессиональные знания, знающих 
проблемы района, способных 
грамотно и эффективно решать 
их в интересах жителей района.

Выдвинув кандидатов и опреде-
лив приоритетные направления их 
деятельности, партия выступает га-
рантом осуществления положений 
предвыборной программы и будет 
постоянно вместе с общественнос-
тью контролировать ее реализацию. 
Партийный и общественный кон-
троль исполнения федеральных, 
региональных и муниципальных 
программ позволит решить важные 
для  жителей  нашего района соци-
ально-экономические задачи.

Основные положения нашей 
предвыборной программы:

УЛУЧшЕНИЕ КАЧЕСТВА 
ЖИЗНИ НАСЕЛЕНИЯ

- обеспечение максимальной 
социальной направленности муни-
ципального бюджета, увеличение 
бюджетного финансирования сфер 
образования, здравоохранения, 
культуры; 

- поддержка социальной инициа-
тивы партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА
Пеновского районного отделения партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

на выборах главы Пеновского района 
и депутатов районного Собрания депутатов

направленной на сохранение и 
возрождение очагов культуры - 
«Сельский клуб»;

- создание благоприятных усло-
вий для творчества и предприни-
мательства в целях стимулирования 
эффективной занятости; 

-сохранение экономического по-
тенциала, а значит и рабочих мест, 

-поэтапное решение вопросов 
организации занятости, досуга, 
социальной поддержки населения, 
укрепления материально-техни-
ческой базы культуры, отдыха и 
массового спорта. 

ЭКОНОМИКА
- разработка и реализация ком-

плексной программы социально-
экономического развития муници-
пального образования;

- принятие нормативных актов, 
способствующих привлечению 
инвестиций во все сферы деятель-
ности района;

-установление ставок земельно-
го налога, налога на имущество, 
других местных налогов и сборов с 
учетом интересов слабо защищен-
ных групп населения, возможности 
предприятиям и предпринимателям 
открывать и развивать свой бизнес;

Разработка проекта реконструк-
ции очистных сооружений в п.Пено 
в рамках реализации партийного 
проекта «Чистая вода», продол-
жение строительства колодцев в 
населенных пунктах района;

- реализация районной целевой 

программы «Поддержка развития 
малого и среднего предпринима-
тельства в Пеновском районе»;

- поддержка частных произво-
дителей сельскохозяйственной 
продукции посредством выпол-
нения региональной партийной 
программы организации «Ярмарки 
выходного дня»;

- обеспечение прозрачности про-
водимых конкурсов и аукционов по 
закупке товаров и услуг для муни-
ципальных нужд;

- поиск и привлечение партнеров 
по созданию новых, экологически 
чистых производств, развитие су-
ществующих предприятий;

-реализация районных целевых 
программ в полном объеме, обес-
печение участия муниципалитета 
в областных и федеральных про-
граммах по переселению граждан 
из аварийного и ветхого жилья, по 
капитальному ремонту зданий, по 
ремонту и строительству дорог.

БЛАГОУСТРОЙСТВО, 
ЭКОЛОГИЯ, ТУРИЗМ

- разработка и реализация эколо-
гической программы, включающей 
в себя организацию сбора, вывоза 
и утилизации твердых бытовых 
отходов, ликвидацию несанкцио-
нированных свалок на территории 
Пеновского района;

- организация поселкового пляжа 
в микрорайоне Изведово;

- продолжение обустройства 
детских площадок в крупных насе-

ленных пунктах района;
- строительство и ремонт дорож-

ной сети района;
- улучшение уличного освещения 

населенных пунктов района;
- создание и позиционирование 

нового туристического проекта, 
включающего развитие водного, 
спортивного, паломнического, куль-
турно-познавательного туризма, 
разработку новых туристических 
маршрутов; 

- проведение знаковых меропри-
ятий, способных привлечь в  Пе-
новский район большое количество 
российских туристов;

- проведение массовых мероприя-
тий в рамках празднования 65-летия 
Победы в Великой Отечественной 
войне, чествование ветеранов;

- закладка парка Памяти в честь 
65-летия Победы в Рунском сель-
ском поселении, где в годы войны 
шли кровопролитные бои;

- продолжение проведения акций 
по благоустройству и наведению 
порядка в значимых местах района;

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА
- обеспечение вхождения района 

в областную и федеральную про-
граммы строительства культурных 
и спортивных объектов, для того 
чтобы построить в Пено Дом куль-
туры и стадион; 

- создание Совета молодежи при 
главе района, поддержка молодеж-
ных инициатив;

- продолжение патриотического, 

духовно-нравственного воспитания 
молодежи через различные акции, 
программы, фестивали;

- реконструкция кинотеатра «Чай-
ка» под современный многофункци-
ональный молодежный центр;

- обеспечение всех школ района 
оборудованными спортплощадками 
к 2012 году;

- пропаганда здорового образа 
жизни, развитие и популяризация 
таких видов спорта, как футбол, 
бокс, волейбол, лыжи, легкая атле-
тика, шашки, шахматы и др.;

СИЛЬНАЯ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ  

ВЛАСТЬ
В нашем районе  сотрудничество 

всех ветвей власти должно опреде-
лятся целью блага гражданина. наш 
программный принцип - не человек 
для власти, а власть для человека.

Основными приоритетами в обес-
печении общественного контроля 
над властью станут:

- активизация работы обществен-
ного Совета при главе района;

-доступность для граждан инфор-
мации о работе органов местного 
самоуправления;

-вовлечение граждан в управле-
ние общественными делами;

- активное сотрудничество с 
общественными организациями, в 
том числе и с целью осуществления 
обратной связи с жителями для вы-
явления острейших проблем.

Призываем вас, уважаемые зем-
ляки,– всех, кому не безразлична 
судьба Пеновского района, кому 
дорог наш край,  – поддержать на 
выборах в местные органы власти 
кандидатов Всероссийской пар-
тии «единая роССия»!

Заказчик: местное отделение ВПП "ЕДИНАЯ 
РОССИЯ". Публикуется на бесплатной основе

Уважаемые земляки, пеновцы!!!
идя на эти выборы в качестве кандидата в депутаты районного Собрания депутатов, хочется 

внести свою лепту в развитие нашего района.
Проживая на данный момент в Санкт-Петербурге, в душе всегда оставался и остаюсь 

тверским, пеновским парнем. мне действительно небезразлично, что происходит в Пено, 
тем более я иду не заработать и не урвать кусок земли, как, наверное, думают некоторые 
наши жители, а принести в район новые идеи и бизнес-проекты. я иду сам по себе, за мной 
нет команды пиарщиков и спонсоров, поэтому за свои слова я отвечаю.
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 Проводя свою избирательную кам-
панию, заходя практически в каждый 
дом, я просто поражена количеством 
тех проблем и вопросов, какими се-
годня живут простые люди,учителя, 
врачи, работники сельского хозяйства, 
весь наш народ. Я увидела бездеятель-
ность нашей власти за прошедшие 
пять лет по многим вопросам, которые 
можно было решить, не вкладывая 
большие деньги, как говорят, особо 
не напрягаясь. Где 2000 рабочих мест? 
Где муниципальная аптека №154? Где 
Дом культуры, капитально отремонти-
рованная поселковая баня? 

Не надо пугать избирателей, что мы 
страшно далеки от понимания эконо-
мической ситуации в районе и в стране 
в целом, плохо представляем механизм 
наполнения районного бюджета и 
первоочередные нужды. 

Не знаю, как другие кандидаты, а я 
представляю их хорошо! Как же так, 
на территории района действует 18 
туристических баз, а налоги платят 
в бюджет в размере около 1,5 млн.
рублей в год только две –  «Орлинка» и 
«Озерная». А где ещё 16 турбаз ? Это 
плохо- бедно дополнительно около 10 
млн. рублей в год в районный бюджет. 
Администрация твердит, что у нее 
нет рычагов влияния на хозяев этих 
турбаз. Не верю! Нашлись же рычаги 
на главного врача ЦРБ , чтобы он снял 
свою кандидатуру, так повлияйте с 
таким же успехом на нерадивых  ру-
ководителей, чтобы платили налоги 
и все остальные.Это только один 
пример, а их можно привести десятки.

Встречаясь с избирателями, я уви-
дела ещё одну созданную действую-
щей властью проблему. Она касается 
практически каждого пятого жителя 
района.У нас более 500 охотников и 
160 рыболовов. Ранее было закреплено 
за Пеновским РООиР более 180 тыс. 
га охотугодий.Сейчас их осталось 
около 100 тыс. га. Остальные угодья 
были розданы властью для прове-
дения аукционов другим охотполь-
зователям. Более 50 тыс.га угодий 
- ООО«Верхневолжская» (руководи-
тель Барсуков Ю В ), между прочим 

непосредственный подчинённый гла-
вы по прежней работе в лесхозе.А ведь 
эти угодья были когда-то угодьями 
рабочих - охотников Пеновского лес-
хоза. И не без ведома  главы они ушли 
в частные владения вначале одного 
москвича, затем другого москвича и 
БарсуковаЮ.В. Почему охотугодья от 
д.Красная Москва и д.Заборье Воро-
шиловского сельского поселения, ко-
торые считались охотугодьями общего 
пользования и в которые мог пойти 
любой житель Пеновского района, 
вдруг оказались проданными с аукци-
она и не кому-то, а ООО «Руссо-Диз» 
(Успенский С.В.)? Почему незаконно 
созданный вольер для кабанов у Успен-
ского С.В. с перекрытием подходов к 
озеру Витьбино до сих пор существу-
ет? Почему на территории Пеновского 
РООиР стоят вышки на зверя людей, 
прописанных в г.Твери и Москве. Не 
пора ли остановиться? А то скоро за 
дровами и грибами сельскому жителю 
некуда будет сходить. Кругом будут 
висеть таблички, которые мы уже 
видели: «Стой! Территория охраняется 
вооружённой охраной с собаками». Вы 
к этому нас ведёте?

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ, 
ОХОТНИКИ И РЫБОЛОВЫ!Если 
Вам не безразлична судьба природы 
Пеновского края, если Вы хотите охо-
титься  и рыбачить, приучать к этому 
своих детей и внуков, ГОЛОСУЙТЕ 
14 марта за ВАРАКСИНУ НАТАЛЬЮ 
НИКОЛАЕВНУ !

Хочу Вас заверить, что в случае 
избрания меня главой Пеновского 
района постараюсь добиться у гу-
бернатора, чтобы этот беспредел в 
отношении ОХОТНИКОВ И РЫБО-
ЛОВОВ был прекращён!

Эти действия – один из пунктов 
моей предвыборной программы. Это 
не популистское обещание – это сигнал 
к действию!  И я его выполню!

 С уважением, кандидат
 на должность  Главы Пеновско-

го района  Н Н Вараксина
Заказчик - кандидат на должность Главы Пе-

новского района Вараксина Н.Н. Публикация опла-
чена из средств избирательного фонда заказчика

Многие пеновцы обратили, навер-
ное, внимание на три магазина (три 
поросенка), на которых вывешены 
плакаты кандидата Худякова В.В.

Во всем облике магазинов сразу 
что-то неуловимо изменилось, поя-
вилась какая то комичность, что ли. 

А действительно, пойдешь за 
хлебушком, увидишь – вздрогнешь 
от неожиданности. Этакий, застен-
чивый трудяга, скромно выглядывая 
из-за витрины, как бы просит у тебя 
благодарственных чувств. Как ни-
щий на паперти. Плюнешь и бегом 
в другой магазин.

Я спрашивал у продавцов, не 
уменьшился ли поток покупате-
лей. Смеются в ответ, но по глазам 
вижу – перестали люди ходить в три 
поросенка. Не по душе им застен-
чивый трудяга.

Далее, держу в руках долго-
жданный агитационный материал 
кандидата Худякова В.В. – Инфор-
мационный бюллетень.   Может хоть 
из него узнаю, чем занимался наш 
великий кормчий эти пять лет, стоя 
у руля власти. 

Газета, красивая, белая, яркая. Вот 
это размах. Нетленка. Ни в печи не 
горит, на самокрутку не раскуришь, 
и в клозет не используешь. Читай на-
род, наслаждайся великими перлами.

«…наш район – изумительно 
красивый…  отдать всё это в не-
чистоплотные руки, безответс-
твенным или некомпетентным 
людям, значит, загубить район, 
поставить на нем крест…»

Во как, о себе единственном, люби-
мом – ЧИСТОПЛОТНЫЙ, ОТВЕТС-
ТВЕННЫЙ, КОМПЕТЕНТНЫЙ. 

«…я не раз говорил, что наш 
район уверенно движется вперед, 
и если нам сейчас трудно, то 

Выдержки из аГитационныХ
 материаЛоВ ВЛадимира ХУдякоВа

о своем застенчивом труде
только потому, что мы идем в 
гору…»

Так Вы, Владимир Викторович 
в горах? Грибы что ли мартовские 
собираете? Не пора ли вернуться, 
стадион нужен, дом культуры, ра-
бочие места, а вы вон чё надумали.

«…самая большая наша головная 
боль – это дом культуры и стади-
он, к строительству которых мы 
подошли вплотную, но дальше 
проектно-сметной документации 
дело пока не продвинулось…»

Владимир Викторович, подошли 
вплотную – это как? За пять лет кот-
лован вырыли, фундамент заложили? 
Всего лишь сметную документацию 
подготовили – это очень скромный 
труд. Впрочем, скромность в труде 
всегда было отличительной чертой 
Вашего характера.

Дальше, на развороте – ПРЕДВЫ-
БОРНАЯ ПРОГРАММА Владимира 
Викторовича Худякова. Читаем.

- повышение эффективности 
управления общественными фи-
нансами;

Общественные финансы – это 
что то новенькое в предвыборной 
терминологии. Но я догадываюсь, 
Это, наверное, деньги в наших 
кошельках. Мы ими неэффективно 
управляемся, вот он то нам поможет.

- активизация деятельности 
администрации района по фор-
мированию конкурентоспособной 
конкурсной документации;

Интересно, а до этого времени ка-

кая была документация? Выходит, все 
пять лет сотрудники администрации 
некачественно выполняли свои обя-
занности. Заметьте, не я это сказал.

- сохранение и наращивание 
объемов промышленного произ-
водства;

Ура, Владимир Викторович. В 
районе, практически, ничего нет. 
Вы это сохраните, да еще нарастите. 
Прекрасные порывы.

- поддержка местных сельхозп-
роизводителей путем проведения 
ярмарок;

Вот, кстати, и за примером далеко 
ходить не надо. 6 марта ярмарка отме-
нена. Программа Худякова в действии.

- содействие в развитии меж-
кооперативных связей, поддержка 
районного потребительского 
общества;

А никто и не сомневается, Влади-
мир Викторович, что высокие цены 
и низкое качество продуктов – это 
Ваша заслуга. Экономического 
развития района от Вас ждать не 
приходится.

- усиление мер поддержки мало-
го и среднего бизнеса, зарегистри-
рованного на территории района;

Значит, другой, новый бизнес в 
район не пустите. Усилите меры 
поддержки своего, прикормленного 
бизнеса. Ну-ну.

- выполнение всех пунктов 
программы газификации района, 
утвержденной в области;

А позвольте-ка, уважаемый Вла-

димир Викторович, хоть одним 
глазком взглянуть на программу 
газификации. Нет ли там пунктика о 
социальных выплатах за газ Вашим 
родственникам. Или это произошло 
вне рамок. Застенчивый Вы наш, 
ведь не ответите.

- улучшение уличного освещения 
населенных пунктов района с 
применением энергосберегающих 
технологий;

Это что значит? Лампочек как не 
было, так и не будет. Теперь ждите 
ветряных мельниц и солнечных 
батарей. А может атомные станции 
построите, для освещения улиц. 
Вот это широта взглядов, дерзость 
мышления. А вы, граждане все 
конючите – дайте света, дайте све-
та. Пока наслаждайтесь светлыми 
идеями великого кормчего. 

- проведение знаковых мероп-
риятий, способных привлечь в 
Пеновский район большое коли-
чество российских и иностранных 
туристов;

Знаковые мероприятия – мудре-
ное слово. Наверное повесят на до-
рогах новые знаки: «Tourist, com zu 
mir». Что-то я с трудом представляю 
себе в Пено большое количество 
иностранных туристов (немцы на 
танках не в счет).

- обеспечение населения беспе-
ребойным транспортным, в т.ч. 
пассажирским, обслуживанием на 
поселковом и сельских маршрутах;

Об этой проблеме все наслыша-

ны. Судебные органы запретили 
возить детей в школу на необорудо-
ванных автобусах. Только благодаря 
Вашему напору, дорогой Владимир 
Викторович, детишек и дальше 
будут подвергать опасности, до 15 
марта. А там, хоть трава не расти.

- продолжение работы по ока-
занию различных видов мер ад-
ресной социальной поддержки 
населения…;

Адресная социальная поддержка 
– где то я уже слышал это сладкое 
слово. Так это Ваша программа – 
адресно и социально поддержать 
своих родственников и родственни-
ков своего заместителя. Беззастен-
чивый Вы наш. Ай-яй-яй.

- продолжение выделения зе-
мельных участков молодым семь-
ям на льготных условиях;

Правильно. Кому, как не молодым 
семьям заселять болота и низины. 
Старшее поколение с этим уже не 
справиться. Мудрый руководитель.

- дальнейшая работа по стаби-
лизации демографической обста-
новки в районе;

Вот это замах. Вот это по мужски 
– а кому, мол, тут еще демографию 
стабилизировать, подходи, барыш-
ни, не стесняйтесь.

- пропаганда здорового образа 
жизни путем проведения тема-
тических массовых мероприятий;

Отлично. Соберемся, поддержим 
здоровый образ жизни, да и выпьем 
за его здоровье. А на массовых 
мероприятиях можно как-то иначе?

Вот такие великие мысли роятся в 
голове нашего районного батюшки-
царя. Тут уж не до хорошей жизни.

заказчик - кандидат на должность 
главы Пеновского района м.м.Березин. 
Публикуется на бесплатной основе.

Рассмотрев решение политического совета 
Пеновского местного отделения Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»  об 
исключении из муниципального списка кандидатов 
в депутаты Собрания депутатов Пеновского района 
Морозова Владимира Федоровича и на основании  
пунктов 14,15 статьи 36 Избирательного кодекса 
Тверской области территориальная избирательная 
комиссия

 ПОСТАНОВИЛА:
 1. Исключить из муниципального списка канди-

датов в депутаты Собрания депутатов Пеновского 
района Морозова Владимира Федоровича, выдви-
нутого Пеновским местным отделением Всероссий-
ской политической партии « ЕДИНАЯ РОССИЯ».

  2. В муниципальном списке кандидатов в де-
путаты Собрания депутатов Пеновского района, 
выдвинутом Пеновским местным отделением 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», остается девять кандидатов.

Председатель тик
Пеновского района а.н.магорин
Секретарь тик  т.В.разумихина 

По техническим причинам вне-
сены изменения в постановление 
главы района №844 от 25.12.09. "Об 
образовании избирательных участ-
ков по проведению выборов главы 
Пеновского района и дупутатов 
Собрания депутатов МО "Пенов-

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ  

КОМИССИЯ ПЕНОВСКОГО РАЙОНА
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

  ОТ   26.02.2010 ГОДА  П. ПЕНО   № 01-07/ 326
Об исключении из муниципального списка 

кандидатов в депутаты Собрания депутатов 
Пеновского района Морозова Владимира 

федоровича, выдвинутого Пеновским местным 
отделением Всероссийской 

политической партии « ЕДИНАЯ РОССИЯ».

ПОЗИЦИИ КАНДИДАТОВ
В РАЙОННЫЕ ДЕПУТАТЫ

Кандидат в депутаты Елена 
Ивановна ТЕРЕХОВА:

дорогие землячки! 
Накануне выборов мы будем 

отмечать замечательный весенний 
праздник – день 8 Марта!

От всей души поздравляю Вас
С праздником светлым, 

с праздником ясным, 
 с праздником нежным, 

чудесным, прекрасным!
С праздником ласки, любви

 и внимания,
С праздником женского 

очарования!
Милые женщины, желаю вам 

крепкого здоровья, молодости и 
красоты, материального благополу-
чия,  счастья, любви и тепла, успе-
хов и везенья в жизни, радостного 
настроения.

А 14 марта давайте вместе со сво-
ими семьями придем на избиратель-
ные участки и сделаем правильный 
выбор. Только от нас зависит жизнь 
в нашем районе.

Кандидат в депутаты Валентина 
Николаевна ТЕРЕЩЕНКОВА: 
Работаю в Пеновской ЦРБ с 1969 
года фельдшером, затем, по окон-
чании Калининского мединститута, 
акушером-гинекологом. Считаю, что 
самый лучший период работы ЦРБ 
был при главном враче  М.П.Бодром: 
сплоченный коллектив, взаимоува-
жение, дисциплина, а главное – об-
щая цель. Сейчас ничего этого нет.

 Уважаемые избиратели! Обраща-
юсь к Вам – голосуйте очень ответс-
твенно и честно, как подсказывает 
ваше сердце, не поддавайтесь на аги-
тацию, ложные обещания и уговоры!

Выборы – это не игра, это решаю-
щий шаг в будущее на ближайшие 5 лет 
и перспективу. Выбирайте достойных 
депутатов, которые не будут ставить 
свои корыстные цели и устраивать 
«разборки» между собой, а пойдут к 
общей цели – слаженно и конструк-
тивно работать, помогая главе района в 
решении насущных проблем и создавая 
нормальные условия для жизни, рабо-
ты, отдыха и лечения наших граждан.

Голосуйте все за лучшую жизнь! 

УТОЧНЕНИЕ

СИГНАЛ К ДЕЙСТВИЮ

милые женщины!

Тверское региональное отде-
ление ЛДПР поздравляет Вас с 
чудесным праздником!

Этот прекрасный весенний 
праздник традиционно отме-
чается с особой теплотой и 
олицетворяет собой огромную 
любовь и уважение к прекрас-
ной половине человечества!

Спасибо Вам за Вашу заботу 
и терпение, доброту и подде-
ржку!

Оставайтесь всегда молоды 
душой!

И пусть улыбки счастья не 
сходят с Ваших лиц!

Тверское региональное
 отделение 

Либерально-демократической 
партии России

ский район" четвертого созыва 14 
марта 2010 года", которые касаются 
указания телефонных номеровт 
некоторых избирательных участков.

Внимание! Избирательный участок 
№ 801 (Железнодорожный) - 2-31-13; 
избирательный участок №802 (Изве-
довский) - 2-47-03; избирательный 
участок  №811 (п.Жукопа) - 2-49-42.

ТИК Пеновского района

В период предвыборной кампании чрезвычайно активизиро-
валась желтая пресса, в которой теперь наш район и его глава 
фигурируют почти на каждой странице. В одной из статей в вину 
В.В.Худякову ставится тот факт, что его родственники получили  
субсидии на газификацию, и ставится под сомнение законность 
решения комиссии по оказанию адресной помощи.

Прокомментировала это факт начальник территориального отдела 
соцзащиты населения В.и.иванова, председатель комисси:

– Принимая решения по оказанию и назначению адресной соци-
альной помощи на газификацию, наша комиссия руководствуется 
постановлением администрации Тверской области от 16.10.2007 г. 
(№300-па) «Об утверждении Порядка оказания адресной социаль-
ной помощи (АСП) отдельным категориям граждан и гражданам 
с низким доходом на газификации домов и квартир в Тверской 
области» (с изменениями от 26 августа 2008 г.). Администрация 
района рычагов давления на комиссию не имеет. Получить АСП 
на газификацию может любой житель района, подпадающий под 
действие Постановления и представивший в отдел соцзащиты 
полный пакет необходимых документов. Размер помощи рассчи-
тывается исходя из среднедушевого дохода (он может превышать 
официально установленный прожиточный минимум до 30%) и 
колеблется от 60 до 90%. На настоящее время оформили доку-
менты и получили субсидию на газификацию 62 пеновца, еще 
двое – на стадии подготовки. Программа продолжает действовать, 
она реализуется по инициативе администрации Тверской области. 
Средства выделяет региональный бюджет.

ТОСЗН неоднократно разъяснял, в том числе и через районную 
газету «Звезда». Редакция со своей стороны планирует  в одном 
из ближайших номеров в очередной раз опубликовать подробный 
материал о том, кто имеет право на АСП и какие документы для 
ее получения требуется собрать.

ОПРОВЕРЖЕНИЕ
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 Когда-то, лет 35 назад, Владимир 

Худяков мечтал получить профессию, 
связанную с лесом. Мечтая, он изучал 
лес, учился у его знатоков, читал 
специальную литературу, учился в 
лесотехническом институте. Заветное 
желание воплотилось в жизнь, почти 
двадцать лет отдал он лесному делу. 

Получив профессию, мечтал он о 
семье, большой, дружной, крепкой. В 
Пено встретил девушку Таню, которая 
поразила его своей непосредственнос-
тью и порядочностью. Они пожени-
лись и стали мечтать о собственном 
жилье. Не было предела радости, 
когда получили квартиру. Но мечта о 
большой семье воплощалась в жизнь, 
и в квартире с тремя ребятишками 
стало тесновато. Задумал Владимир 
Викторович построить собственный 
дом: бревенчатый, просторный. И 
начал возводить его на участке рядом с 
тещиным домиком. С сыном Борисом 
делали фундамент. Дом под крышу 
всем миром ставили. Жена Татьяна с 
дочерьми Машей и Юлей украшали 
интерьер, наводили уют. Сегодня они 
живут в этом доме душа в душу, с удо-
вольствием приезжают к родителям 
дети, заглядывают на огонек гости. 

Много за эти годы было разных 
планов, замыслов, мечтаний. Все 
они воплощаются в жизнь – не 
сразу, не вдруг, но заботой и неус-
танным трудом. 

Чем выше человек занимает 
пост, тем больше в один ряд с его 
мечтами, связанными с личным, 
сокровенным,  выходят, а иногда и 
оттесняют их, мечты, связанные с 
общественным, глобальным. 

– Чтобы понять, для чего создан 
наш район, нужно знать историю 
края, – убежденно говорит Владимир 
Викторович. – Здесь веками жили 
люди, строились церкви, возделы-
валась земля, заготавливался лес. 
Люди жили трудом. И сейчас, чтобы 
строить новое, не нужно ломать ста-
рое - на него надо опираться.

Развитая автотранспортная, желез-
нодорожная сеть сделали наш район 
доступным для многих. В результате 
обозначилась его роль как вершины 

У человека ленивого мечта до конца жизни 
может остаться не более чем мечтой, если, ко-
нечно, в один прекрасный момент не произойдет 

О ЧЕМ МЕЧТАЕТ ЧЕЛОВЕК
Валдая, места для паломничества к 
восстановленным и восстанавливае-
мым храмам. Как следствие – растут 
и развиваются базы отдыха. И это 
плюс, потому что вокруг баз отдыха 
может и должна развиваться тесно 
связанная с ними инфраструктура. 
Например, фермерские хозяйства. 

Сейчас в нашем районе зарегист-
рировано 62 КФХ и далеко не все они 
работают. Тем не менее практически 
в каждом сельском поселении есть 
положительные примеры хозяйс-
твования. И я мечтаю, чтобы число 
успешных фермерских хозяйств в 
нашем районе увеличилось в разы. 
Их продукция – овощи, мясо, мо-
локо, мед, зелень – уже сейчас вос-
требована на базах отдыха. Рядом 
с базами есть поля, которые могут 
быть использованы для развития фер-
мерства. Исторически так сложилось, 
что бескрайних сельхозугодий у нас 
нет, поля небольшие, их контурность 
составляет примерно 0,7 гектара. 
Для большого сельхозпроизводства 
это невыгодно, а для мелкого – в са-
мый раз. Я мечтаю, чтобы компания 
«Тверские зори» освободила скуплен-
ные и выведенные ею из сельхозобо-
рота  земли, и все для этого сделаю. 
Эти поля должны кормить людей, 
а не зарастать подлеском,  будучи 
предметом спекуляций.

Потенциал нашей земли велик. В 
Слаутинском, Добровском, Мизи-
новском краю выращивали изуми-
тельный картофель. Это дело можно 
возродить и поставить на широкую 
ногу, обеспечивая жителей района 
собственной, а не привозной про-
дукцией овощеводства. С выгодой 
в наших климатических условиях 
можно разводить кроликов, овец. 

И положительные примеры есть. 
Сейчас государство поворачивается 
лицом к селу, реализуются многие 
федеральные и региональные про-
граммы, нацеленные на поддержку 
сельхозтоваропроизводителя. Ра-
ботают программы строительства 
жилья на селе для молодых семей, и 
наши жители участвуют в них. Прак-
тикуется льготное кредитование 
сельхозпроизводителей. Из област-
ного бюджета выделены начальные 
средства на строительство в Пено 
сельскохозяйственного рынка, мы 
прошли уже все этапы процедуры 
согласования участка под него, в 
этом году начнутся работы.

Нужно возродить и то, что су-
ществовало веками на нашей земле 
– народные промыслы. Сувениры, 
изделия из бересты и липы, эксклю-
зивная мебель из ясеня и дуба – все это 
востребовано уже сегодня. В наших 
краях всегда добывали зверя. И сейчас 
охотхозяйства успешно развиваются, 
организуют охоту не только для жи-
телей России, но и для зарубежных 
гостей. Это перспективный бизнес, в 
нем задействовано достаточно много 
людей. Надо возрождать и промыш-
ленное рыболовство. Пока право рас-
поряжаться водными ресурсами было 
у муниципалитета, работал рыбхоз,  
рыболовецкие бригады существовали 
при многих предприятиях и организа-
циях: ЖКХ, РТП, РООиР, леспромхоз. 
Свежую озерную рыбу можно было 
свободно купить в магазине. Сегодня 
этого нет, а есть повод для браконь-
ерства. Но губернатор уже озаботился 
этой проблемой, наши обращения ус-
лышаны. Надеюсь, в скором времени 
политика в этой отрасли изменится. 
Как должна измениться она и в лесном 

хозяйстве.  
Мы не оставляем надежды добить-

ся возвращения в муниципалитет 
права выделять лесосеку. Когда оно 
было у нас, на аукцион  выставлялись 
небольшие лоты(делянки), по 500-
1000 и более кубометров. Область же 
выставляет лоты по 25 000 м3. Мелкие 
лесозаготовители в силу своих воз-
можностей не могут претендовать на 
такой лот. У них остается один выход 
– идти на субаренду, а это разоритель-
но. Как следствие расчетная лесосека 
у нас вырабатывается только на 50 %.  
А если вернуть в район право про-
водить торги, у нас оживет и начнет 
развиваться быстрыми темпами вся 
лесная отрасль.

Наш район не такой бедный, как 
кажется. Просто нас, как и другие 
муниципалитеты, лишили права 
использовать собственные ресурсы: 
лес, воду. 

Администрация района крайне за-
интересована в развитии новых объ-
ектов, которые будут давать людям 
стабильную оплачиваемую работу. 
Я мечтаю, чтобы кризис не помешал 
весной начать строительство фабрики 
по обогащению песков, чтобы были 
реализованы все наметившиеся 
проекты и обозначились новые. Они 
обязательно будут. Нам удалось со-
здать в районе благоприятный инвес-
тиционный климат. Край наш очень 
привлекателен и он будет развивать-
ся. Я завязал контакт с В.Крысовым, 
главой Конаковского района, где реа-
лизуется крупномасштабный  проект 
комплексного развития территории. 
Он высоко оценивает возможности 
нашей территории в этом плане. Уже 
сейчас Ширково становится центром 
паломнического туризма. Значит, 

здесь надо развивать инфраструктуру, 
строить новые базы отдыха, возрож-
дать народные промыслы. Это даст 
нашим жителям работу, появится 
надежда, что наши дети, получив 
образование, будут возвращаться 
в район. Это еще одна моя мечта – 
чтобы мои дети вернулись сюда, в 
родные места, и обосновались здесь. 
Это очень важно, когда дети рядом, и 
когда у них есть возможность реали-
зовать себя там, где выросли. А еще 
мечтаю, чтобы не было безродных, 
брошенных стариков. Чтобы все по-
жилые люди были окружены заботой 
и вниманием своих детей. 

Но нам надо грамотно построить 
молодежную политику. Заботой не 
только местной, но и федеральной 
власти должно стать создание относи-
тельно равных условий для молодежи 
в городе и на селе. Нам нужен новый 
Дом культуры, нам нужен хороший 
стадион. Районная власть приклады-
вает все усилия, чтобы их строитель-
ство стало делом ближайших лет, а 
не какого-то светлого будущего. Но 
государство должно оказать в этом 
существенную поддержку. 

Для начала вернуть муниципалите-
там право бесплатно выделять мест-
ным жителям участки для ведения 
личного подсобного хозяйства, что 
будет стимулировать и индивидуаль-
ное жилищное строительство. Очень 
хочу и буду стараться, чтобы в районе 
была создана дееспособная строи-
тельная компания. Чтобы мы возво-
дили новые объекты, в том числе и 
жилые дома. Чтобы район не просто 
жил, а стремительно развивался. Се-
годня это – вполне реальная задача, 
потому что власть представляет из 
себя единую команду: глава района и 
главы поселений, депутаты работают 
в тесной взаимосвязи, стараются ре-
шать вопросы, важные для людей, для 
всех пеновцев. И то, что мы вместе, 
дает нам уверенность в том, что мы 
сможем многое, что наши мечты обя-
зательно станут реальностью.

Заказчик: В.В.Худяков, кандидата на долж-
ность главы Пеновского района. Публикация 
оплачена из средств избирательного фонда 
заказчика

чудо. У человека деятельного мечта рано или 
поздно воплощается в жизнь, уступая место 
новым планам и заветным желаниям.

Используя право обнародования 
своей предвыборной программы, 
начну с того, что отвечу некоторым 
моим оппонентам, которые упрекают 
меня, а в моем лице и всю местную 
организацию КПРФ, в том, что мы 
идем на выборы, чтобы помочь 
действующему Главе района вновь 
оказаться у власти, отдав ему свои 
голоса на финише  избирательной 
кампании. Да и вообще, что у меня 
закостенели мозги, что я ничего не 
умею и не понимаю.

 Отнюдь, господа хорошие. Как 
сказал  литературный герой: «Не 
дождетесь!». И с мозгами у меня все 
в порядке, заверяю вас, сил и энер-
гии вполне хватит. И ни я, ни мои 
товарищи  --  пеновские коммунис-
ты -- никому помогать не будут. Не 
для того мы шли на выборы, чтобы 
быть «пристяжными», тем более 
у тех кандидатов, которые во всей 
красе показали себя ранее своими 
поступками и «делами». Мое вы-
движение кандидатом на должность 
Главы района было инициировано 
всеми членами районной органи-
зации КПРФ, получило одобрение 
обкома нашей партии. А это ко 
многому обязывает. И  прежде всего 
к тому, чтобы не отступать, идти до 
конца: пусть свое окончательное 
слово скажут избиратели 14 марта.

Что касается некоторых злопыха-
телей, которые подобно басенной 
Моське из подворотни пытаются 
выдать свои низменные и корыст-
ные интересы за «позицию комму-
нистов», то  скажу одно: выборная 
кампания должна делаться только 
чистыми руками, вестись взве-
шенно и объективно, к чему мы и 
призывали всех участников пред-
выборного соперничества через об-
ращение в газете «Звезда». Честное 
слово: больно и обидно от того, как 
проходит в районе предвыборная 
кампания: в самом худшем виде 
борьба компроматов, передергива-
ние фактов, наускивание одних на 
других, едва ли не прямые оскорб-
ления, в том числе и через прессу…  
Стыдно и смешно, господа, одумай-
тесь, еще есть время для нормально-
го, человеческого и нравственного,   
озвучивания  своих  позиций, точек 
зрения,  цивилизованной борьбы за 

реальные, а не полученные через 
административный ресурс либо как 
иначе голоса избирателей.

Теперь о том, почему я решил 
баллотироваться на должность Главы 
Пеновского района.

Во-первых, и об этом я уже говорил 
в начале этой публикации,  соблюде-
ние партийной  дисциплины. Если 
мои товарищи-коммунисты Пеновс-
кого района поручили мне, то  могу 
ли я отказаться. Однозначно, нет! 
Потому что они доверяют мне, не 
сомневаются в том, что у меня до-
станет сил, опыта, знаний, наконец, 
понимания того, какой стала социаль-
но-экономическая ситуация в  районе, 
и как можно исправить, поправить 
положение дел, как сделать жизнь 
земляков  благополучнее, спокойнее, 
увереннее в завтрашнем дне.

Да, я понимаю всю ответствен-
ность, которая ляжет на меня, если 
пеновцы доверят мне  руководить 
районом.

Я готов к этой непростой, серь-
езной, порой неблагодарной работе. 
И это вторая причина моего выдви-
жения на должность Главы района, 
моего «похода во власть», как модно 
сегодня говорить  среди  ангажиро-
ванных политтехнологов, которых 
больше интересует не конечный ре-
зультат, а большие «бабки», которые  
«в мутной водичке» можно «срубить 
на халяву».

Ни у меня, ни у партийной ор-
ганизации КПРФ нет ни полит-
технологов, ни денег. Нет даже 
избирательного штаба. Есть только 
группа сторонников, разделяющих 
мои взгляды на будущее района. За 

что я им бесконечно благодарен, так 
же как  уже сегодня благодарен тем 
потенциальным избирателям, кото-
рые в ходе избирательной кампании 
высказывают согласие с позицией 
местной организации КПРФ, меня 
как ее руководителя и кандидата на 
должность Главы района. 

На этом доверии, на этой подде-
ржке я и строю свою предвыборную 
программу.

Давайте зададим себе вопрос: 
почему в нашем крае с хороши-
ми  возможностями для разумного 
природопользования в интересах 
местных жителей,  в крае, распола-
гающим в определенной степени  ра-
ботоспособным людским ресурсом,  
в крае, имевшим некогда  крепко 
стоящий «на ногах» экономический 
потенциал,  обеспечивавший ши-
роко развитую социальную сферу, 
теперь все так плохо? А что это 
действительно так, не заштрихуешь 
никакой «лакировкой»  действитель-
ности, к которой  щедро прибегают 
нынешние руководители района, 
замалчивающие свои ошибки из-
за неумения управлять. Впрочем, 
здесь я несколько не прав: не из-за 
неумения, а от недостатка совести и 
ответственности за то, что поставили 
район у последней черты.

И если мы,   неравнодушные за 
судьбу нашего общего дома мес-
тные жители, не возьмем бразды 
правления в свои руки,  остальным 
нашим землякам будет не на что 
рассчитывать, надеяться. У них 
просто-напросто исчезнет послед-
няя надежда на то, что закрепятся 
в районе их дети и внуки, что будет  

у них реальная возможность решить 
при конкретной помощи местной 
власти свои бытовые заботы и про-
блемы, что им не будет уготована 
горькая участь изгоев «общества бо-
гатеньких буратин» с единственно  
указанным  «маяком» -- доживать…

А что нужно для того, чтобы 
замечательный пеновский народ 
получил, как говорится, второе ды-
хание? Совсем немного. Нужно, 
чтобы  народ доверял местной власти. 
Чтобы каждое и любое действие  этой 
самой местной власти было понятно 
народу, просчитано прежде всего с 
социально обоснованной и полезной 
для простых людей отдачи.

Нужно, чтобы главным правилом 
жизни района было безусловное и 
четкое, грамотно выверенное испол-
нение законов. Чтобы доминанта их 
духа и буквы стала  бы  доминантой  
дел и поступков всех   -- от чинов-
ника-управленца, от руководителя 
трудового коллектива или  предпри-
нимателя. Чтобы главенство  закона 
помогало  всеобъемлюще исполнять 
свои обязанности врачу и учителю, 
культработнику и  продавцу, ра-
ботнику коммунального хозяйства 
и  водителю автобуса или такси. 
Чтобы дух и буква закона защищали 
бы  ветеранов-пенсионеров, детей и 
подростков, помогая им видеть  свою 
нужность, полезность  в настоящем, 
а особенно в будущем нашего края.

Поэтому, если буду избран на 
должность Главы района, я начну 
свою деятельность с юридически-
правовой оценки через независимый 
аудит деятельности предприятий, 
организаций, предпринимательских 

структур, действующих на террито-
рии района. В первую очередь тех 
хозяйствующих субъектов, у кого 
«за спиной» стоит капитал, при-
влеченный из-за пределов района и  
области, и дивиденды с которого   в 
виде продукции, производимой  у нас, 
уходят без следа и пользы для района  
за эти же пределы.

Именно на такой экономической 
раскладке – чем располагает, что 
при этом имеет наш район – можно 
затем обосновывать дальнейшую 
базу развития и экономики, и соци-
альной сферы.

Но уже сейчас уверен: у нас есть 
возможности и для возрождения 
сельского хозяйства, которое может 
работать для становления еще одной  
доходной статьи – цивилизованное 
развитие туризма,  организованно-
го отдыха, и  для  восстановления  
собственной строительной  базы. И 
для рационального использования  
лесосырьевого источника с пово-
ротом его на  более полную пере-
работку древесины и обеспечения 
населения дровами по доступным 
ценам. И  для  разумного  ведения 
в нашем районе охотничьего, рыбо-
ловного промысла, не ущемляющего  
при этом доступности пользования  
жителями   лесными и водными 
угодьями. И для такой организации  
оказания жилищно-коммунальных 
услуг, при  которой наш райцентр и 
другие населенные пункты района 
радовали бы глаз благоустроен-
ностью, чистотой, убежденностью: 
здесь живут люди –хозяева.

И это лишь некоторая часть из 
моей предвыборной программы. Да 
и не только, повторю, моей лично.  
То, с чем мы идем на выборы, во 
что  предлагаем поверить  жителям 
района – это общая программа об-
новления местной жизни, которую 
с учетом объективного положения  в 
районном «хозяйстве» выдвинули и 
будут отстаивать в случае избрания 
меня на должность Главы района, а 
так же в случае доверия  кандидатам 
в депутаты Собрания депутатов от  
местной организации КПРФ  пенов-
ские коммунисты.

Заказчик: кандидат на должность  Главы 
Пеновского района  В.М. Цвылев. Публикуется 
на бесплатной основе.

В.М.Цвылев: " МОЯ ПОЗИЦИЯ – 
ЧТОБЫ ЗАКОН ИСПОЛНЯЛСЯ" 

Валентин михайлович цВыЛеВ – родился в Сели-
жаровском районе, в обычной сельской семье. мать  
учительствовала в школе, отец работал в совхозе.

После окончания средней школы и службы в армии 
В.м. цвылев вернулся в родные края и начал трудовой 
путь  водителем в совхозе «Селижаровский»

Потом были более двадцати лет службы в орга-
нах внутренних дел. они вместили в себя и работу 
участковым инспектором, и учебу в академии мВд, 

и руководство роВд Пеновского района…
оставив службу в милиции, В.м. цвылев  не остался 

в стороне от жизни района, от забот и проблем пе-
новцев. не осознает он себя вне этого и в настоящее 
время, получив богатый опыт  хозяйственной, адми-
нистративно-управленческой, общественной работы.

Слово  секретарю  районной организации кПрФ, 
кандидату в депутаты  на должность  Главы Пенов-
ского района В.м. цвылеву :


